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Eduardo Sotillos: .

«No atisbo ninguna posibilidad 
de cambios en el Gabinete»

Madrid.— Eduardo Sotillos, portavoz del Gobierno, declaró a Radio Nacional, en su 
habitual intervención de los viernes: «No atisbo ninguna posibilidad de cambios en el Gabi
nete. Como observador sentado en la primera fila del ring no detecto ninguna sensación de 
que vaya a haber ninguna crisis de Gobierno».

En los últimos días se ha comentado esta hipótesis, e incluso se ha dado el nombre de 
José Federico de Carvajal, presidente del Senado, para ocupar la cartera de Asuntos Exterio
res, si bien, el propio Carvajal, al regresar hoy de Méjico lo desmintió (como ya informába
mos ayer).

El mercado interior del trigo 
quedará liberalizado 
a partir del 1 de junio

(Información en pág. 16)

IGNACIO GALLEGO RATIFICA 
SU PROSOVIETISMO

Inminente constitución de la sociedad 
propietaria de la red eléctrica nacional

Madrid.—La nueva" sociedad 
pública que asumirá la propie
dad de la red eléctrica nacio
nal, que fue nacionalizada por el 
protocolo Gobierno-eléctricas,

se pondrá en marcha en los pró
ximos días, afirma «Economía 
Industrial», del Ministerio de In
dustria, pues están ya práctica
mente finalizadas las negocia-

e í

MADRID.—El Rey Don Juan Carlos recibió ayer (como ya Informa
mos), en el Palacio de la Zarzuela, al exsecretario de Estado norte
americano, Henry Kissinger, quien llegó el Jueves a Madrid en visita 

privada.—(Foto Efe)

ciones entre la Administración y 
el sector eléctrico.

Su capital social se situará 
entre los 30.000 y los 40.000 
millones de pesetas. Agrega la 
publicación que como el valor 
conjunto de las instalaciones 
nacionalizadas no superará los 
100.000 millones, la deuda pen
diente oscilará entre los 60.000 
y 70.000 millones de pesetas. 
Efe

Praga.— Ignacio Gallego, se
cretario general del nuevo Parti
do Comunista Español, ratificó 
su adhesión a la Unión Soviética 
en una entrevista publicada en 
el órgano del Partido Comunista 
Checoslovaco «Pude Pravo», de 
ía que hoy se hace eco la agencia 
de este país «CTK».

Según Gallego, ser prosovié
tico es una postura «inseparable 
de la solidaridad con los países 
socialistas, con todas las fuerzas 
progresistas y revolucionarias 
del mundo».

Insistió en que el nuevo Par
tido Comunista —creado en Es
paña en oposición a la política 
eurocomunista del Partido Co
munista de España dirigido por 
Gerardo Iglesias—, «es fiel al

internacionalismo proletario», 
y por tanto «prosoviético, del 
mismo modo que procubano, 
provietnamita, proangoleño y 
prochecoslovaco».

«De ahí que yo no diga ni pro
soviético ni antisoviético, sino 
simplemente comunista, y como 
comunista e intemacionalista 
simpatizo con el socialismo con 
todos los países socialistas y con 
todos los pueblos del mundo», 
añadió Gallego.

La agencia «CTK» señala que 
Gallego responde asi a los ata
ques de la prensa española que 
utiliza el calificativo de «proso
viético» de forma peyorativa pa
ra definir el carácter ideológico, 
del nuevo partido.— Efe

SEGOVIA 72 NUEVOS MUNICIPIOS 
INCLUIDOS

EN EL PLAN DE ELECTRIHCACION RURAL

por innecesario gasto

Tarradellas critica la creación 
de la Policía autonómica
Lérida.— El expresidente de 

la Generalidad de Cataluña, Jo- 
SeP Tarradellas, critica la crea
ción de la Policia autonómica en 
unas declaraciones que publica 
°y al diario leridano «Segre».
Jcsep Tarradellas califica de 

"mnecesario» el gasto económi
co que va a suponer la creación 

e la Policía autonómica catala
na.

^arradellas se pregunta: 
“c ara qué tener 300 mozos de 
Cuadra si ya existen 12 000

guardias civiles? ¿Cuál es su 
función, vigilar los edificios pú
blicos? Porque para eso ya tene
mos a la Policia Nacional y a la 
Guardia Civil.

Se refiere luego a su etapa de 
consejero de Gobernación de la 
Generalidad republicana y dice: 
«Entonces, yo mandaba sobre 
las Fuerzas de Seguridad de Ca
taluña, les pasaba revista, tenia 
competencias», y agrega res
pecto a la Policia autonómica 
que «no entiendo el por qué de 
su creación».— Efe
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Una valiosa colección de obras de Ignacio 
Zuloaga se expondrá en el próximo junio .

(Pág. 3)

El lunes, paro de los profesores del I. N. B. 
«Andrés Laguna»

• Como ya hemos informado, a partir del tunes, los alumnos de electrónica " 
del Instituto Politécnico de F. P. realizarán paros en protesta por la carencia de 
material didáctico, y realizarán concentraciones ante la Dirección Provincial de 
Educación. A la del lunes va a unirse otra concentración en el mismo tugar que 
protagonizarán profesores del I. N. B. «Andrés Laguna», según acuerdo tomado 
en claustro de ir al paro dicho dfa; el motivo es el solidarizarse con un conserje 
del centro al que el ministerio no quiere renovar el contrato. La concentración 
será a las 12.

Marruecos

GRAVES 
DISTURBIOS 
EN NADOR
Unos 25 muertos

(En pág. 7)

Madrid

El dispositivo de seguridad 
se reforzará los próximos días
Madrid. —El Ministerio del Interior y el Gobierno Civil de Madrid 

mantendrán en funcionamiento el dispositivo especial antiterrorista 
durante los-próximos dias. La operación, denominada «Eslabón», 
será reforzada con el establecimiento de controles móviles a cargo 
de unidades de motoristas de la Policia Nacional.

LOTERIA NACIONAL
Premios del sorteo de hoy

40.000.000 de pías, al núm. 33.365
20.000.000 de ptas. al núm, 
10.000.000 de ptas. al núm.

15.293
57.186

50.000 pesetas a los números o terminaciones en:
087 253 823 890 339 282 981 611 823

583 674 526 205 887 338 379 238
823, premiados dos veces

2.000.000 de pesetas a los números anterior y poste
rior al primer premio; 1.000.000 a los del segun
do, y 602.500 a los del tercero.

50.000 pesetas a los números restantes de las cente
nas de los tres primeros premios y a los termina
dos en 65.

5.000 pesetas a los números terminados en 5 y 7.

M.C.D. 2022
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I

Una jubilación miserable
El 65 por ciento de un salario medio en España es una pura 

miseria, cuando no lo es ya el 100 por 100. Sin embargo, el 
afán de europeizarnos, y, de paso, resolver los problemas 
financieros de la Seguridad Social, son los motivos por los 
que al parecer dicho 65 por ciento de un salario en activo sea 
lo que perciban los que acceden a la jubilación, a partir de aún 
no se sabe cuándo, en vez del 90 por ciento vigente en la 
actualidad. Mientras, las cotizaciones son bien voluminosas.

Se dice que se garantizará la revalorización automática del 
citado 65 por ciento (hecho que ahora no ocurre con el 90), 
pero aún asi, sigue pareciendo una barbaridad que alguien 
haya sido capaz de meditar semejante cosa, a menos que los 
salarios se equiparen a los europeos.

La situación puede hacerse plantear, a quienes en activo 
podrían jubilarse con un 65 por ciento o más, el retirarse ya, 
sin esperar al tope que en la actualidad garantiza el 90 por 
ciento, por si cuando lleguen a él la medida anunciada es 
vigente y resulta que han regalado, al obtener lo mismo, dos, 
tres o cuatro años de trabajo.

Como verán la medida puede resultar hasta muy eficaz con
tra el paro, si quienes están entre los 60 y 65 años se lo 
piensan un poco.

Lo que ocurre es que habría que repasar si ésta era una de 
las fórmulas del programa electoral del PSOE para sanear la 
Segundad Social y remediar el paro.

Ya ni siquiera sorprende que ante tal pretendido atropello y 
por atenuarlo, nadie miente una reducción en las cotizacio
nes. Muy al contrario, las retenciones serán cada vez ma
yores.

Desde mi «a/majara»

De lo circunstancial
A Antonio Gala

En cierta ocasión, y en determinadas circunstancias, me 
sentí un poco como ese personaje que creara Hermann 
Hesse, llamado Emile Saint-Claire, si mal no recuerdo; pues 
precisé de un amigo que me aconsejara, en la novela del 
citado autor: Damien (o Damián) y de otra persona, mujer 
ella, a la que se bautizó, la bautizó Hesse, con el apodo de «la 
madre».

Han pasado algunos años desde aquéllo, y me siento 
— relativamente— lo que soy y lo que creo dentro y fuera de 
mí. Más son imborrables los factores de mi educación, 
durante el periodo de la infancia, al igual que los condicio
nantes por los que tuve que pasar al recibir formación secun
daria y de grado medio o superior. Aunque todo ello forma 
parte del pasado (Irrepetible), la memoria y el inconsciente 
me molestan, en ciertos momentos del ahora, y soy lo que 
soy —aparte de lo que cree, y relativamente— en y dentro del 
contexto de las bases, principios y axiomas que «me dieron».

Esto no es tan grave, ya que llega un momento en que uno 
puede intentar, y a veces hasta conseguir, liberarse de lo que 
no sirve y que nos fue enseñado también al lado de lo útil y 
válido. .

En fin, que mi problema —si es que lo es— no es un gran 
problema. Y, todos, todos, de alguna manera, lo llevamos, en 
mayor o menor grado.

Y no es que quiera hablar de mi, que no me gusta, en este 
petit articulo de hoy, sino que, en la máquina de escribir, ésto 
ha salido asi, y, posiblemente, a más de uno de vosotros, le 
habrá sucedido —en cuanto a hechos— algo parecido a lo 
que estoy narrando, en la vida real.

La mayor parte queremos liberarnos de lo que nos ata a 
«eso» que no somos. Queremos ser nosotros mismos. Una 
vez que nos conocemos queremos ser libres; libres del «pro-

I

Recuadro de Azorín
Por Santiago Riopérez y Milá

El 8 de junio de 1963, Azo
rín cumplía noventa años. La 
Casa de «ABC» quiso rendirle 
un homenaje. Convocó un con
curso literario para premiar 
tres ensayos que tratasen ver
tientes de su vida y obra: as
pectos de su biografía, estu
dios sobre el estilo y el tema de 
España. Fueron premiados los 
escritores Heliodoro Carpinte
ro, José Antonio Pérez Rioja y 
el autor de estas lineas. De la 
edición, bellamente ejecutada 
e ilustrada, se tiraron escasos 
ejemplares especiales, firma
dos por Azorin. Hoy, el libro, 
supone casi una rareza biblio
gráfica. En una librería de 
Barcelona, he visto reciente
mente un ejemplar a un precio 
cuarenta veces superior al ini
cial. Conservo el mío, con una 
dedicatoria del maestro, que 
me emociona y enorgullece: 
«A Santiago Riopérez y Milá, 
siempre queriéndole».

Voy a trazar una pequeña 
historia. Esta historia pequeña 
pertenece a un gran hombre. 
El gran hombre, alto enhies
to, impecablemente vestido, 
— azul en los ojos cansados; 
blanco en el cabello abundo
so—, con una sonrisa leve en 
sus labios herméticos nos ha 
recibido a todos cordialmente, 
con gratitud, con palabras ma
ravillosas, poniendo en sus 
decires la pincelada gris de la 
melancolía y de la evocación. 
Allí estábamos los autores 
premiados, el Marqués de Lú
ea de Tena, su hijo Torcuato 
— director entonces del dia
rio— , Gonzalo Fernández de la 
Mora, José Luis Vázquez Do- 
dero y Pedro de Lorenzo, estos 
tres últimos, componentes del 
jurado del concurso literario. 
. El nombre de Azorin es in
separable del nombre de 
«ABC». Azorin pasó más de
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El dinero es síntoma de pose
sión. Si tengo dinero adquiero 
bienes que no tenía. Esto supo
ne que, para obtener el dinero, 
tengo que ofrecer algo que los 
otros no tienen.

La invencióh del dinero es una 
de las características de las so
ciedades humanas. Como éste 
es síntoma de posesión, el hom
bre vende lo que tiene más caro 
de lo que en realidad vale. Esto 
significa la astucia, para que lo 
nuestro sea supervalorado y re
cibamos a cambio más mercan
cías de lo que seria justo.

El dinero califica a las perso
nas y a los estamentos sociales. 
Marx vio que la lucha de clases 
era uno de los ejes del desarrollo 
histórico, y las clases luchan por 
la posesión del dineto. El dinero 
diferencia a los hombres y dife
rencia a las naciones. Es un in
grediente que, aunque es me
dio, nuestra civilización lo ha 
visto como fin. El dinero tiene 
tal poder penetrativo que la 
misma religión está creada por

grama» que nos aprisiona a la materia. ¡Lógico!, ¿no 7-

Pues, voilá! planteamientos en/de la experiencia; plantea
mientos a posteriorl. Porque, la vida, las vivencias, de cada 
uno de nosotros, son cosas extraordinariamente importantí
simas para todos, de donde se aprende. Cada vez que alguien 
conocido (o no conocido) me cuenta sus experiencias viven- 
ciales, le escucho, y sabéis por qué: Porque asi aprendo. 
¡Salud y paz interna!

JUAN-LUIS NIETO DEL ALBA

V Teléfono 42 00 59

Automovilista
Estamos en invierno...

Cadenas - Anticongelante 
Cubiertas especiales 

en

cincuenta años en la Casa de 
«ABC», y en aquella ocasión, 
«ABC» fue a casa de Azorin. 
Una tradición ilustre unifica la 
relación de nuestro prosista 

' singular con la figura de fun
dador del diario. Desde el pri
mer número de «ABC» —que 
sale a la calle el 1 de junio de 
1905—, aparece cotidianamen
te la firma de Azorin en sus pá
ginas, al pie de unos artículos 
breves, bellamente escritos, 
donde se renueva la gloria de 
nuestras letras y se rinde cul
to, día a día a una literatura 
inactual —de pura creación y 
recreación, no ajustada a la 
urgente llamada de los aconte
cimientos—, en la cual el lec
tor reposa de la agitación subi
tánea del presente. Azorín in
corpora los autores clásicos, el 
paisaje de España, el temblor 
de antiguas emociones estéti
cas, en una prosa cuajada de 
arcaísmos y neologismos, 
donde se recorta el párrafo 
oratorio y se da una celeridad 
periodística a las ideas y suge
rencias. Han pasado los años, 
para Azorin, de los artículos 
subversivos, anarquizantes, y 
se ha convertido en el gran 
relator de España, en el des
cubridor de las provincias, de 
los pueblos, pintados como en 
una miniatura, en sus interio
res hogareños y tradicionales. 
Segovia, es motivo constante 
de sus atenciones artísticas y 
escenario cálido y emocionado 
de «Doña Inés», una de sus 
mejores novelas de su etapa 
renovadora y surrealista.

Azorin evoca los primeros 
años de «ABC»: «En una sala 
clara, se pusieron unos peque
ños escritorios. Constaban de 
un pupitre, con un cajoncito, y 
de un armario; yo tenía el mío 
junto a una ventana. Escribí 
allí mucho; todos escribían en

EL DINERO
él; caso verdaderamente para
dójico es el del Cristianismo. 
Cristo se nos ofrece más allá de 
toda posibilidad económica y, 
sin embargo, las iglesias se han 
materializado.

El dinero juega un papel im
portante en el matrimonio, en la 
familia, por tanto. Se ha tomado 
éste como fundamento de la vi
da y, sin embargo, la creación 
del dinero es una invención filo-

C L U B' 
LAGO

BODAS 
BANQUETES

Aparcamiento propio 
para 400 vehículos

Ctra. de La Granja, Km. 3

silencio». Al terminar su jor
nada, Azorín —a las cuatro, a 
las cinco de la madrugada- 
regresaba a su casa andando, 
lejos del edificio del diario, en 
la calle del Carmen, esquina a 
la de la Salud. A esas horas ya 
no había tranvías ni coches. 
Nuestro escritor, amigo del al
ba, por las calles solitarias de 
Madrid

«ABC» trajo a lo que llama
mos estadio de la Prensa, dos 
novedades: una la imagen, y 
otra la literatura inactual. No 
se había dicho todavía que lo 
escrito un siglo o dos siglos an
tes, o los que fueren, se con
virtiera en cosa del dia, palpi
tante y atractiva. Esa es la 
gran tradición del diario. 
«Sospecho que he intervenido 
algo en esta gesta», precisa 
modestamente Azorín, en su 
libro«Madrid».

Azorín es el primer corres
ponsal en el extranjero de 
«ABC». Desde París, por telé
fono, manda su primera cróni
ca del viaje de Alfonso XIII a 
París y Londres serán sus fa
mosas «Crónicas del viaje re
gio». La transmisión de esa 
primera crónica cuesta ocho 
mil francos, cosa inaudita en
tonces. Azorín evoca delicio- 
samene: «En la función regia 
que en París se celebra en La 
Comedia —en que se repre
senta una obra de Musset—, 
un redactor escribe una cróni
ca apoyándose en su sombrero 
de copa».

Ha pasado el'tiempo. Todo 
pasa. En la Casa de «ABC» 
aún existen los viejos pupitres 
de los primeros redactores. En 
la Casa-Museo Azorin, en Mo- 
nóvar, yo he tenido entre mis 
manos el viejo sombrero de 
copa... Vida, fugacidad, pre
sencia. recuerdo. 

sófica; es algo como una cien
cia y una ideología. En los nri- 
genes, el dinero se crea como 
una inventiva del hombre, un 
mágico ofrecimiento por el cual 
se obtiene lo que no tenemos. 
Desde el punto de vista econó
mico, es decir, meramente ma
terialista, el hombre no habría 
sido inventor. Fue algo más que 
una necesidad, una inventiva, 
un descubrimiento. Esto no se 
explica por factores económicos, 
porque los factores económicos 
no hubieran jamás ideado Jna 
teoría, que es lo que representa 
el dinero; por tanto, el dinero 
tiene una función eminentemen
te social, ya que su papeLes e 
de ejercer influencias sobre los 
otros para que nos den los bie
nes que nosotros no tenemos.

La sociedad de consumo ha 
creído que el dinero es fin, y ha 
hecho de los seres humanos 
simples mercancías, con lo que 
lleva esto de degradación de 
persona humana.

Hagamos por que el dinero 
sea una inventiva, en donde o 
hombre y su teoría tenga may 
alcance que la necesidad, y eS 
cribamos con signos filosófico 
todo lo que se refiere en la re 
ción con los otros hombres- Sea 
mos creadores y veamos el din®" 
ro como lo que es: una cread 
del ingenio humano.

José Córdoba Tru¡illan0 •

M.C.D. 2022
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PLENO EN LA DIPUTACION -

Más de 61 millones y medio de pesetas 
se invertirán en obras de reforma 

en el palacio provincial
La plantilla es de 358 plazas, incluyendo 62 vacantes

Lo mejor de la obra 
de Ignacio Zuloaga se expondrá 

en el Torreón de Lozoya
Los cuadros procederán de la colección 

de la familia y del Museo de Arte 
Contemporáneo

Presidido por Rafael de las Meras Mateo y con asistencia de los 
diputados provinciales, a excepción de Carmen Muñoz, Manuel 
Agudiez y Fernando Jimeno, tuvo lugar ayer pleno ordinario de la 
Diputación Provincial. Aunque inicialmente parecía una sesión de 
mero trámite, se prolongó por más de dos horas, ya que los dipu
tados del Grupo Socialista hicieron uso de la palabra en la mayoría 
de los asuntos del pleno pues, al parecer, han cambiado la estrate
gia en la institución provincial donde, al revés que en el Ayunta
miento de la capital, se encuentran en oposición. La llegada de 
Jesús Bravo Solana a este grupo de diputados, al menos por lo que 
se pudo comprobar ayer, ha dinamizado más este grupo que parece 
estar dispuesto a dar la batalla continua al equipo de gobierno 
provincial desde la oposición.

Aprobada el acta, se conocie
ron los decretos de la presiden
cia firmados en el mes de di
ciembre y se ratifica el decreto 
sobre autorización a los portavo
ces de los distintos grupos cor
porativos para la asistencia a los 
mismos como observadores a las 
sesiones de la Comisión de Go
bierno. Mientras el presidente 
explicaba esta medida como in
tención del equipo de gobierno 
en el «control y participación» 
del resto de los grupos, el Sr. 
Bastida indicó que ahora debe- 
iria de contemplarse la presencia 
de los portavoces también en las 
comisiones informativas y que 
se convocara la junta de porta- 
*oces. El Sr. Perteguer afirmó 
que no daba las gracias ni al 
Grupo Popular ni al PSOE por 
esta medida ya que su grupo 
tenia un estudio jurídico por el 
que los acuerdos adoptados en 
•as sesiones cuando no se permi
tía la presencia como oyente de 
su portavoz podían declararse 
nulos, «pues se marginaba el 
conocimiento de la administra
ción de la Diputación». En este 
sentido el Sr. De las Heras dijo 
que la ilegalidad no estaba clara 
Pues había sentencias contra
dictorias en este tema.

UTILIZACION DE SIMBOLOS 
DELA COMUNIDAD 

AUTONOMA

Se acuerda el cumplimiento 
de escrito de la Consejería de 

°bierno Interior y Administra- 
cion Territorial de la Junta de 

astilla y León sobre transcrip- 
C'on de actas y el decreto de la 
Presidencia de la mencionada 
Unta Por el que se regula la uti- 
'zación de los símbolos de la 

comunidad autónoma. El Sr. 
ravo mostró la satisfacción de 
u grupo por el cumplimiento 
Qi de este decreto de la Junta e 

có que ya había referencias 
n eriores para haberse acogido 
n su momento. Hizo la reco- 

y^Hdación de que junto a la 
andera nacional y a la de la 

^omijn¡dad ondeara |a bandera 
din 3 provincia' a >0 que respon- 
m e. ^r. De las Heras que la 
trAnciOnada bandera estaba en 
"^'•e de legalización

Se aPrueba un proyecto de 
P venío con la Consejería de 
!la cación de la Junta de Casti- 

V León, el Ayuntamiento de 
capital y Juan Pablo Sánchez,

para sostenimiento de la Escue
la de Grabado y Litografía «Gra
bador Espinosa».

También queda aprobado de
finitivamente el programa de 
instalaciones culturales de la 
Diputación, que recoge actua
ciones en el teatro Juan Bravo 
para su remodelación y en la lo
calidad de Fresno de Cantespino 
para una biblioteca. El Sr. Bas
tida dijo que se tuviera en cuen
ta en este tema a la localidad de 
Cascajares, pues se podía so
bresaturar a Fresno de Cantes- 
pino de subvenciones; respon
dió el Sr. De las Heras que se 
extrapolaban asuntos que no 
eran del orden del dia pues el 
programa estaba ya aprobado y 
no se podía volver atrás. El Sr. 
Perteguer mostró su deseo de 
que se haga un esfuerzo para 
llegar a un acuerdo con el Ayun
tamiento en el tema del Juan 
Bravo indicándosele que se tra
bajaba en un convenio marco.

Se aprueba la inclusión de 72 
municipios en el plan de electri
ficación rural de 1984.

PLANTILLA 
DE FUNCIONARIOS

Queda aprobada, con la abs
tención del grupo socialista, la 
plantilla orgánica de funciona
rios de la Corporación al 31 de 
diciembre de 1982 con 358 pla
zas. de las cuales 296 están ocu
padas y 62 vacantes, de las cua
les 22 van a salir convocadas. 
Mientras que el presidente Si. 
De las Heras, y el portavoz de su 
grupo Sr. García defendían que 
sólo se trataba de conocer al fi
nal de diciembre cómo estaba la 
plantilla de la Diputación y no 
era ni necesario el acuerdo, tan
to el Sr. Bravo como el Sr- Per
teguer intentaron reconducir el 
tema por otros derroteros. El 
primero deseaba que el equipo 
de gobierno tratara de definir la 
política de personal argumen
tando que éste era un primer 
paso para clarificar la materia 
de personal con los problemas 
de horario, incompatibilidades, 
etc. y el Sr. Perteguer señaló 
que le preocupaba la plantilla de 
la sección de Vías y Obras, que 
podría hacer competencia a los 
constructores de la provincia. El 
Sr. De las Heras argumentó que 
no era ese el momento de discu
tir los temas; insistiendo en 

que se trataba solo de tener co
nocimiento de los funcionarios 
que había en esa fecha y dijo 
que el debate sobre la política 
de personal habría que plan
teárselo a la hora de tratarse en 
el orden del dia convocatorias de 
plazas. Una vez sometido a ur
gencia con el voto en contra del 
Grupo Socialista y tras un pe
queño debate, quedó aprobado.

Se aprueba la propuesta de 
utilización de 1.778.400 pesetas 
de remanentes producidos en la 
adjudicación del concurso con
vocado para contratar la obra 
número 15 del Plan de Obras y 
Servicios.

OBRAS EN EL PALACIO 
PROVINCIAL

Debido al estado de ruina de 
los muros de sustentación del 
Palacio de Maldonado, que se 
encuentra en obras para la am
pliación del palacio provincial, 
fue necesario tomar un acuerdo 
de urgencia aprobándose el pro
yecto técnico de las obras com
plementarias a las de amplia
ción y reforma de dicho palacio 
autorizándose para contratar di
rectamente estas obras en régi
men excepcional de emergencia 
y solicitando a la Dirección Ge
neral de Arquitectura del 
MOPU la adjudicación directa 
a la empresa Volconsa con fi
nanciación al 50 por ciento. Ini
cialmente las obras ascendían a 
unos 50 millones de pesetas 
subvencionados al 50 por ciento 
entre la Dirección General refe
rida y la Diputación y ahora, con 
estas obras, asciende a pesetas 
61 643.006. El diputado Félix 
Benito dijo que la Diputación 
debería de haber sido ejemplar 
en la defensa del patrimonio ar
tístico y en vez de hacer esta 
obra «dejando solo el cascarón 
del" palacio de Maldonado» ha
ber rehabilitado otros edificios 
como el Hospital de Viejos. «Es 
una restauración —dijo— no 
ejemplar y llevada sin cuidado lo 
que causa tristeza porque haya 
actuado asi la Diputación». El 
Sr. Perteguer hizo hincapié en 
que la Diputación debería haber 
dado ejemplo y afirmó que se 
había destruido un legado histó
rico. «Con el dinero que ahora 
se gasta —añadió— se podía 

haber investigado el edificio por 
historiadores y haber editado 
una publicación». El Sr. De las 
Heras indicó que nunca había 
faltado la intención de ser ejem
plares y que esta obra se habia 
emprendido después de descar
tar otros proyectos que eran 
menos viables para dedicarlos a 
oficinas de la Diputación. Dio a 
entender que este edificio colin
dante con el palacio provincial 
era el más idóneo por su proxi
midad, comunicación desde el 
interior, etc. con las otras ofici
nas de la Diputación.

A.M.

La exposición de la obra de 
Ignacio Zuloaga que se está pre
parando para el mes de junio y 
de la que dábamos un avance en 
nuestro suplemento del jueves, 
puede convertirse en un impor
tante acontecimiento cultural. 
Será ésta la primera vez que 
Segovia contemple gran parte 
delaobrade este pintor en el 
que tanto influyó. Las salas del 
Torreón de Lozoya se están pre
parando para acoger lo mejor 
del artista que procederá de los 
fondos del Museo Español de 
Arte Contemporáneo, pero so
bre todo de la colección de la 
familia Zuloaga, ademas de la 
posible colaboración de otros 
museos.

Una nieta del pintor M.a Ro
sa. ha estado en Segovia man
teniendo contactos con los re
presentantes de las institucio
nes que se han vinculado al pro
yecto y no oculta su entusiasmo 
al hablar de la exposición: «Es 
algo entrañable y que debíamos 
desde hace tiempo a esta ciu
dad. Todos saben que mi abue
lo era vasco, pero también se- 
goviano y que la convivencia en 
Segovia con su tio Daniel y su 
familia influyó mucho en su ca
rácter y en su obra. Esta era una 
gran ocasión, ya que las salas 
de la Caja de Ahorros son mag
nificas».

En un principio, la ¡dea de la 
familia era exponer en la iglesia 
de San Juan de los Caballeros: 
«para nosotros era mucho más 
entrañable hacerlo allí, pero da
do el estado en que se encuen
tra es imposible. Las obras es
tán paralizadas y no reúne las 
condiciones para que las obras 
no sufran ningún deterioro». 
Quizá si esta iglesia hubiese 
estado acondicionada, Segovia 
tendría ahora obras en depósito 
de Zuloaga pertenecientes al

Reunión de la 
Cámara Privada 
de Compensación 
Bancaria

Ayer tuvo lugar, en el salón 
de juntas de la sucursal del Ban
co de España, la asamblea ge
neral ordinaria de la Cámara 
Privada de Compensación Ban
caria de Segovia.

Después de tratar los asuntos 
convocados, por gentileza de 
Whisky «DYC» se desplazaron 
todos los directores de entida
des de Crédito y Ahorro de la 
capital, a esta factoría para co
nocer sus nuevas instalaciones.

Posteriormente se reunieron 
en un almuerzo de hermandad 
al que asistieron la gobernadora 
civil, el alcalde y el secretario 
general de la Cámara de Comer
cio. Finalmente, el director del 
Banco de España dirigió unas 
breves palabras.

Museo de Arte Contemporáneo 
como ocurre en Salamanca y 
Córdoba.

Como señalábamos al princi
pio de la información, la expo
sición se convertirá en un im
portante acontecimiento cultu
ral al que se están sumando 
personas e instituciones que 
ambientarán la presencia de Ig
nacio Zuloaga en Segovia. La 
Academia de Historia y Arte de 
San Quirce, a la que pertenece 
uno de los hombres que mejor 
conoce la obra del pintor, Luis 
Felipe Peñalosa, se ha sumado 
con un ciclo de conferencias 
para el que se cuenta con la 
intervención del biógrafo de Zu
loaga, Enrique Lafuente Ferrari. 
Seguramente, intervendrá tam
bién Mariano Gómez de Caso 
que recientemente dio una con
ferencia en San Sebastián en la 
que presentó su montaje de dia
positivas sobre la obra «sego- 
viana» del pintor.

Se ha pensado también una 
exposición de Cerámica en la 
que colaborarían Daniel Zuloaga 
y un descendiente de Eusebio 
Zuloaga, José Luis, que tam
bién es ceramista y vive en Bil
bao. «Son dos concepciones 
distintas de ver la cerámica y 
seria muy bonito unirlas con 
motivo de este acontecimien
to». .

Los preparativos siguen su 
curso y los contactos manteni
dos por la representante de la 
familia Zuloaga han sido muy 
positivos; por lo tanto, no es 
aventurado decir que la exposi
ción será una realidad que, por 
otra parte, irá generando más 
noticias a lo largo de los próxi
mos meses. A. T.

Leopoldo 
Calvo Sotelo y 
J. A. García Diez, 
fijan su segunda 
residencia en 
La Granja

Dos conocidos políticos de la 
vida nacional que ahora se en
cuentran separados de esta acti
vidad, han optado por fijar su 
segunda residencia en La Gran
ja de San Ildefonso, según ha 
sabido nuestra Redacción. Se 
trata del ex presidente del Go
bierno Calvo Sotelo, que ha al
quilado un piso en el edificio 
Canónigos y del ex vicepresi
dente económico Juan Antonio 
García Diez, quien,ha comprado 
una casa junto al hotel Europeo.

BORDILLOS HORMIGON

La Lastrilla. Telf. 43.77.00

PISOS DE 1, 2, 3 Y 4 DORMITORIOS
Terminados y en construcción. Hipotecas a 15 años. Pequeña entrada, 

Y EN TODO CASO ESTUDIAMOS SUS CONDICIONES
LOCALES FINCAS, SOLARES, OFICINA0, APARTAMENTOS, PARCELAS, ETC.

MIGUEL TOVAR
Agente de la Propiedad Inmobiliaria 

EZEQUIEL GONZALEZ, 6-Tel. 43 54-61 
SEGOVIA

M.C.D. 2022
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AGENDA a uauui» ro aera
DECIA HACE 50 AÑOS

HACIA LA INCLUSION DE LOS PERIODISTAS 
EN LA LEY DE ACCIDENTES DE TRABAJO

PARA MAÑANA

Domingo, 22 de enero

Van 22días, faltan 344. 
Sol, de 8,32 a 18,20

PARA EL LUNES

Lunes, 23 de enero

Van 23 dias, faltan 343. 
Sol, de 8,31 a 18,21.

Domingo. Santos.' Vicente, 
Anastasio y Víctor.

Lunes. Santos" Ildefonso, Cle
mente y Severiano.

«Laeducación es la ciencia de 
la vida, es el arte de vivir» (La- 
boulaye).

Premiado ayer, 9021.

Hoyf Herrero Albiñaña, Plaza 
Ramiro Ledesma, 1. De 9,30 a22 
horas' Mateos Rueda' San Fran
cisco, 9

Mañana: Jiménez Cobaleda, 
Velódromo, 4

En Segovia:
En la tarde de ayer 

Presión atmosférica, 672,9 
Viento del SE
Temperatura máxima, 4,8

En,la mañana de hoy 
Presión atmosférica, 674,7 
Viento del O
Temperatura mínima, 4,8
Lluvia recogida 4,2 litros m2 
A las 8, 6,2

En España:
Mañana habrá cielo nuboso, 

con algún chubasco en Galicia, 
que serán más frecuentes en el 
Cantábrico y Pirineo occidental, 
informa a Efe el Instituto Na
cional de Meteorología.

Muy nuboso en los Pirineos, 
con algún chubasco de nieve y 
nubosidad variable en el Duero, 
cordillera Central e Ibérica.

EXPOSICIONES
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Pérez Ramos, pinturas. Hasta 
el 8 de febrero.

EN EL TORREON DE LOZOYA

Los espectáculos romanos en 
España. Hasta el 24 de enero.

4 nacimientos
Nacimientos! José María Pla

za y Rodríguez, hijo de José Ma
ría y M.* Rosa. María Aragón y 
Velasco, de Jesús y Julita. Siró 
Alberto Otero y Benito, de José 
María y M.* del Belén. María 
Garrido y Peromingo, de Félix 
y Gregoria.

«MOTOR 16»

Durante los meses de invierno 
en España hay 3.500 kilómetros 
de carretera que presentan pro
blemas de hielo y nieve de las 
cuales unos 1.600 kilómetros co
rresponden a puertos de monta
ña.

«Motor 16» ha realizado un

-----------CINES------------  
CERVANTES:

Hoy 7,30 y 10,30. ¡ESPEC
TACULAR! Tolerada 

EL IMPERIO CONTRAATACA 
De Irvin Kershner. Con Mark 

Hamill y Harrison Ford 
Mañana el mismo horario y 

a las 4,30 gran infantil

Con LesUe Carón y Me! Ferrar

LAS SIRENAS:
Hoy 7.30 y 10,30. 18 años

MONSEÑOR
De Frank Perry.

Con Christopher Reeve y 
Fernando Rey

Mañana el mismo horario
VICTORIA:
Hoy 7,30 y 10,30. ESTRENO.

Erótica. 18 años. Clasificada «S»
EL ORGASMO Y EL EXTASIS

Elena Alvarez y Ricardo Díaz 
Mañana el mismo horario

LAS VEGAS
Café-Bar-partid as

Abrimos a las 3 
todos los días

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de

D. José María Migueláñez
Antona
(q. e. p. d.)

de Carbonero el Mayor

Testimonia por este medio 
tud a cuantas personas les 
taron su condolencia y les

su grati- 
manifes- 
acompa-

ñaron en el sepelio y en los cultos 
oficiados por su eterno descanso.

exhaustivo informe (que publica 
en su n.° 12) en el que figuran 
todos los tramos en los que los 
automóviles pueden encontrar 
problemas, por las adversidades 
climatológicas. Junto a la loca
lización de cada tramo figura la 
dirección de los hostales y res
taurantes, donde habitualmente 
paran los camiones y que pue
den informar a los conductores 
del estado de las carreteras.

La redacción de «Motor 16» 
ha realizado una prueba compa
rativa de las cadenas para circu
lar sobre nieve, en la que se ha 
obtenido la conclusión de que 
las cadenas con elementos plás
ticos son las mejores para el 
usuario medio que se enfrenta 
con la nieve tan sólo de forma 
esporádica. Las cadenas metá
licas clásicas son, sin embargo, 
más interesantes para aquellos 
conductores que se enfrentan 
con la nieve con mayor frecuen
cia.

La Biblioteca Pública del Es
tado, situada en la llamada 
«Cárcel Vieja», tiene el siguien
te horario. De lunes a viernes, 
10,30 a 13,30 y de 17,30 a 
20,30. Sábados. 10,30 a 13,30. 
Domingos, no hay servicio.

(Nuevo teléfono, 430780).

J. GARCIA CABRERO

Obras 
de albañilería 

en general
4216 67 SEGOVIA

HERMANDAD

* DESANGRE
Donacnoes 
efectuadas 

en el día de ayer

Reservas 
Banco de Sangre 
en el día de hoy

Unidades 

de sangre

Unidades 

de sangre

O + 3 O + 22
0- — 0- 7
A + 3 A + 28
A- 2 A- 5
B + — B + —
B- — B- —
AB + 2 AB-l- 2
AB- — AB — 1

Total 10 Total 65
NECESIDADES PRIORITARIAS

O- 0 +
Horario de donaciones en la 
R. S. «Licinio de la Fuente»: 

de 9 a 14,30 horas 
(de lunes a sábado)

Madrid.—Ayer tarde se reunieron representantes de la 
mayoría de las Asociaciones de la Prensa Española para tratar 
asuntos que afectan a la clase. Entre los reunidos figuraba el 
jefe del Gabinete de Prensa de la Presidencia, don Emilio 
Herrero. e .

Después de la reunión una comisión marchó a entrevistar
se con el ministro del Trabajo para gestionar se incluya a los 
periodistas en los beneficios de la Ley de Accidentes.

El señor Herrero dio cuenta de que la Asociación de 
Madrid ha gestionado, con éxito, la concesión de carnet 
ferroviario para los periodistas y que en breve se publicará la 
correspondiente disposición.

Se habló del peligro de que desaparezca el descanso 
dominical de Prensa, y por esta causa se acordó visitar al 
señor Lerroux para interesarle en que aquel peligro no llegue a 
convertirse en una realidad palpable.

En cuanto a la obtención de los derechos de jubilación por 
parte de los periodistas, se propuso celebrar una Asamblea 
en Madrid, con objeto de tratar el asunto.

PARA MAÑANA

en Anzio, cerca de Roma, y em
prenden la conquista de Italia.

1981. Luis García Berlanga, 
recibe el premio nacional de Ci
nematografía.

1636- Muere en Valladolid el 
escultor Gregorio Hernández, 
maestro de la imaginería reli
giosa castellana.

1901. Muere en Londres la 
reina Victoria I de Inglaterra, 
emperatriz de la India.

1906-José Fernández Duro 
realiza la travesía de los Piri
neos en el globo esférico «Cier
zo».

X912- La mayor parte de los 
intelectuales españoles solicitan 
el premio Nobel de Literatura 
para Pérez Galdós.

1914. Cae unagran nevada en 
Alicante, ciudad en la que no se 
había visto la nieve desde 1887.

1926- El avión español «Plus 
Ultra» emprende el vuelo Palos- 
Buenos Aires, con el que se rea
lizaría la travesía aérea del At
lántico Sur.

1944. Tropas aliadas aterrizan

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario
15,35 Los pitufos
16,05 Primera sesión.
18,05 Erase una vez el hombre
18,30 Libros de aventuras
19,30 Usted, por ejemplo
20,00 Telediario
20,15 Fútbol
22,15 Informe semanal
22,50 Sábado cine
01,05 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

15,15 Carta de ajuste
15,29 Apertura y presentación
15,30 La víspera de

nuestro tiempo
17,00 Retransmisión deportiva
19,30 Taller de teatro
20,30 Recordando a...
21,00 Rafael
22,00 Teatro real
24,00 Despedida y cierre

PRIMERA MARCA 
EN TELEVISION Y VIDEO 

NECESITA

REPRESENTANTE
PARA SEGOVIA Y AVILA

Interesados dirigirse a! Apartado 136, Segovia.
Poner referencia TV

PARA MAÑANA
6,00 La gran movida
8,00 Musicalísimo
9,03 Santa misa
9,30 Y también para usted. ■ 

10,03 España, piel de toro 
10,15 Quién es quién.
10,30 Carrusel
11,03 Revista de cine
11,30 Minutos m usicales
11,45 Luz de vida
12,03 El gran musical
13,05 Coplas de España
13,30 Información local
14,00 Musical
14,30 Informativo de las 2,30
15,00 Segovia a las tres
15,30 El planeta de los toros 
16,00 Carrusel deportivo 
19,30 Ser en marcha 
20,03 Sigue la fiesta
22,10 Adiós, domingo, adiós
22,30 Canciones de otro tiempo
23,00 Hora 25
00,00 Extra deportes

1,00 Enigmas
3,03 De la noche a la mañana 

Coincidiendo con las horas 
INFORMATIVOS SER

RADIO SEGOVIA F.M.

6,00 Cadena SER.
8,00 Simultáneo O.M.

10,00 Los 40 principales (13 ho
ras ininterrumpidas de 
música).

22,55 Ultimo informativo local.
23,00 Simultáneo O.M.

antenas
F M 
94.8

PARA MAÑANA

7,00 Informativo.
7,05 El despertador.
8,00 Informativo.
8,05 Lo mejor de la semana-
9,00 Informativo.
9,05 En marcha.

12,00 Informativo.
12,02 Viva el domingo.
14,55 Información local.
15,00 Informativo.
15,05 Absolutamente gr-andes-
1 6,00 Informativo.
1 6,05 Fútbol en Antena 3.
17,00 Informativo.
19,02 Los 33 de Antena 3.
20,00 Informativo.
20,05 Los 33 de Antena 3.
22,00 Informativo.
22,05 Domingo noche en Antena

3 de Segovia.
23,00 Informativo. .
23,05 Los debates en Antena 3
23,57 Desconexión local-, .
24,00 Supergarcia en la hora 

cero.
2.30 Noches de Antena 3-

M.C.D. 2022
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Francisco Sosa Wagner

La nueva Ley de Régimen Local 
articula los mecanismos para respetar 

el principio de autonomía local
Según declaró ayer en rueda 

de prensa el secretario general 
técnico del Ministerio de Admi
nistración Territorial, Francisco 
Sosa Wagner, la Ley de Bases 
de Régimen Local «es la autén
tica ley del cambio en materia 
de régimen local y su contenido 
supone el cambio en el diseño 
de la Administración Local que 
estaba influida por unas coorde
nadas obsoletas. Es la compren
sión del régimen local —aña
dió— a la luz de la Constitución 
y la articulación de un régimen 
de respeto estricto a la autono
mía locah>.

El Sr. Sosa Wagner impartió 
ayer una conferencia en el Cole
gio Universitario «Domingo de 
Soto», que había organizado el 
Ayuntamiento; previamente 
habia mantenido una reunión 
en los salones de la Casa Con
sistorial con los miembros del 
Colegio de Secretarios, Inter
ventores y Depositarios. En am
bos lugares habló de la nueva 
ley de bases del Régimen Local. 
Preguntado por el temor exis
tente (que recogíamos ayer en 
unas declaraciones del presi
dente de la Diputación segovia- 
na) de que las diputaciones van 
a perder competencias, el Sr. 
Sosa Wagner señaló que es un 
temor no justificado. «La ley 
—afirmó— hace auténticas fili
granas para tratar de engarzar 
•os tres niveles territoriales 
creados por la Constitución: el 
Estada, las comunidades autó
nomas y las corporaciones loca
les, municipios y provincias. La 
autonomía provincial está tan 
garantizada en el texto como la 
municipal. En el proyecto de ley 
están las técnicas precisas para 
garantizar la autonomía provin
cial frente al Estado y los muni
cipios. La verbatura política de 
la provincia es absolutamente 
inexcusable y un mandato cons
titucional que hay que respe
tar».

LA NUEVA LEY DE REGIMEN 
LOCAL

Al estar incluida en el artícu
lo 149 de la Constitución, (com

PRIMER ANIVERSARIO

D. JULIO LUENGO 
ESTEBAN

(Del Comercio)
Falleció en Segovia el 21 de enero de 1983

D. E. P.
El funeral que se oficie el lunes próximo, día 

23, a las ocho de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San Andrés, será aplicado por su alma.

Su esposa María de las Candelas Pa- 
ramio Gómez; hijos, María del Rosario, 
María Antonia y Antonio Luengo Para- 
mio, y Pablo Martín Cantalejo (director 
de EL ADELANTADO DE SEGOVIA); nie
tos, Ana, Jesús y Eva; hermanas, Julita 
V Francisca; hermanos políticos, sobri
nos y demás familia,

Agradecerán una oración.

petencias exclusivas del Estado) 
el proyecto de Ley de Bases de 
Régimen Local tiene una trami
tación un poco original. Una vez 
que el Consejo de Ministros co

noce el texto, éste o sus princi
pios nucleadores, pasan a ser 
discutidos por las fuerzas par
lamentarias, comunidades au
tónomas y representación de 
municipios a través de la Fede-

COMUNICADOS 
DE GRUPOS
Y PARTIDOS 
POLITICOS

DE NUEVAS GENERACIONES

Con motivo de celebrarse en 
Barcelona los días 27, 28 y 29 de 
enero el congreso nacional de 
Alianza Popular, Nuevas Gene
raciones de Segovia instalará 
un puesto de información en la 
Plaza Mayor, el domingo día 22, 
donde se repartirá gratuitamen
te propaganda sobre dicho con
greso asi como sobre la « LODE» 
«Los 365 dias de gobierno socia
lista», etc.

ración Española de Municipios y 
Provincias. Una vez finalizada 
esta fase, que acabó en el pasa
do mes de diciembre, se tramita 
la reconducción del texto de 
acuerdo con la sugerencias ob
tenidas de la negociación y se 
envía de nuevo al Consejo de 
Ministros para que éste, a su 
vez, lo remita para su tramita
ción definitiva a las Cortes Ge
nerales. Al parecer, el Consejo 
de Ministros se puede pronun
ciar sobre el mes de febrero y, 
una vez enviado a las Cortes, 
para octubre, puede haber nue
va Ley de Régimen Local.

Según el Sr. Sosa Wagner es
te proyecto de ley ha tenido un 
nivel de aceptación bastante 
amplio aunque ha habido algu
na observación como la del Gru
po Popular en relación con las 
competencias del alcalde versus 
competencias de las comisiones 
de gobierno y plenos. «Han sido 
— dijo el Sr. Sosa Wagner— ob
servaciones puntuales motiva
das por posiciones políticas res
petables, pero el texto de la ley 
no ha suscitado mayores recelos 
entre las fuerzas parlamenta
rias».

Según Francisco Sosa, la nue
va ley de Régimen Local trata 
fundamentalmente de articular 
los mecanismos y técnicas con
cretas para respetar el principio 
de autonomía local. Se ocupa de 
establecer las técnicas especifi
cas de respeto de esa autonomía 
local. Luego queda la parte or- 
ganizatoria de las corporaciones 
locales y una parte de función 
pública. A.M.

(Foto: A urelio Martin)

«EL IMPERIO CONTRAATACA», 
DE IRVIN KERSHNER

«El imperio contraataca» (The 
empire strikes back, 1980) es 
como todo el mundo sabe, la 
continuación de «La guerra de 
las galaxias», es decir, tiene en 
esencia los mismos personajes 
que ya conocíamos de la primera 
parte y hallará su culminación 
en la tercera, «El retorno de 
Jedi», que al parecer veremos 
muy pronto en Segovia. Lo peor 
de este cine de episodios, algo 
que no es nuevo en la historia 
del cine, es que hay que ver la 
saga completa para comprender 
perfectamente el desarrollo de 
cada entrega, pero además, en 
este caso concreto, el episodio 
acaba dejando en suspenso lo 
que va a suceder en el capítulo 
siguiente, cosa que no ocurría 
en «La guerra de las galaxias», 
un filme que se cerraba sobre 
si mismo. Por lo tanto, esta pe
lícula de transición, «El imperio 
contraataca», no deja de ser un 
pequeño engaño para el espec
tador que tendría que ver « El re
torno del Jedi» para conocer el 
desenlace e incluso haber visto 
la primera película de la saga 
para conocer el terreno sobre el 
que se mueven los protagonis
tas.

El mayor defecto que yo veo, 
sin embargo, a esta película, 
aparte de que sea algo má flo
ja que su predecesora, es que 
arranca muy bien, con mucha 
fuerza, prometiendo «el oro y el

Primeros pasos de la
Asociación de Antiguos Alumnos 

del Colegio Universitario
Medio centenar de exalumnos 

del Colegio Universitario «Do
mingo de Soto», se dieron cita 
ayer en una de las aulas del Co
legio con el fin de celebrar la 
asamblea constituyente de la 
Asociación de Antiguos Alum
nos.

La junta rectora de esta aso
ciación formada por Emilio Sil
va, Juan Boillos, Jerónimo Gon
zález y Emilio Lázaro, fundado
res e impulsores de la Asocia
ción, realizó una exposición de 
intenciones y presentó parte de 
los estátutos por ella elabora
dos, ya inscritos en el Registro 
de Asociaciones. - 

Tres segovianos, en el concurso 
nacional de coctelería para 

jefes de bar
Es la primera vez que acude la delegación 

en Segovia de ABE

El próximo lunes salen para 
Benalmádena Costa (Málaga), 
los tres concursantes de la dele-

moro», pero se va desinflando 
y perdiendo interés, con lo que 
esta segunda entrega, en si mis
ma, aparece descompensada, 
termina en un anticlimax, cosa 
que no debe ocurrir nunca en es
tas películas de aventuras. Por 
otra parte se sigue insistiendo 
en el sempiterno enfrentamien
to entre las huestes del bien y 
del mal, reduciendo simplemen
te a esto las motivaciones de ca
da personaje, es decir, se dibu
jan arquetipos, héroes de tebeo, 
por lo cual lo único realmente in
teresante de toda la saga es el 
espectáculo que puede desarro
llarse en la pantalla y es aquí 
donde entran en juego las inge
niosas maquetas y muñecos, los 
medios técnicos, los decorados y 
su futurista estética, los efectos 
especiales visuales y sonoros, 
destellbs de fantasía en defini
tiva, he ahí el auténtico valor de 
este tipo de películas.

Así pues, ésta es una pelícu
la en la que se ha invertido y ga
nado mucho dinero, muy calcu
lada técnicamente y que se 
constituye como un amalgama 
de múltiples influencias (Tol- 
kien, Wagner, Platón, etc.), 
válida como espectáculo, pero 
que depende en gran medida de 
que se vean o no el resto de las 
películas de la saga de Geor- 
ge Lucas.

Andrés P Llórente

Tras una estéril discusión, he
rencia del permanente escaso 
entendimiento entre estudiantes 
de Derecho y Geografía e Histo
ria, cuatro nuevos exalumnos se 
sumaron, como vocales, a la jun
ta rectora que permanecerá al 
frente de la asociación hasta la 
celebración de la primera asam
blea general. Hasta entonces se 
espera un aumento considera
ble del número de asociados.

En espera de un mejor cono
cimiento de los estatutos, varios 
de los exalumnos ayer asisten
tes demoraron la decisión sobre 
la inscripción en la asociación.

gación de la Asociación de Bar- 
men Españoles (AEB) de Sego
via que participarán en el XI 
Concurso Nacional de Coctelería 
para jefes de bar, que comenza
rá el día 24. Se trata de Francis
co García Borregón, de disco- 
pub «Vogue», que presentará el 
cóctel «Fornos» en la modalidad 
de bebida larga; Pedro Martin 
Encinas de «Angel Club» con el 
cóctel «Vera Cruz» en bebida 
digestiva y Victorio Jiménez 
García, del hotel «Puerta de Se
govia», con el cóctel «Alcázar» 
en la modalidad de digestivo. 
Irán acompañados de varios re
presentantes de ABE de Sego
via entre los que se encuentran 
el presidente, Félix Garzón Cue
vas y el secretario, José Luis Ve- 
lasco.

En el mencionado concurso, 
participan todas las delegacio
nes de ABE de España (Balea
res, Cataluña, Guipúzcoa, Las 
Palmas, Madrid, Málaga, Nava
rra, Santander, Segovia, Seviha, 
Tenerife, Valencia, Vizcaya y 
Zaragoza).. Es la primera vez 
que Segovia participa como de
legación propia, por lo que lle
vará un regalo a cada delegación 
consistente en una coctelera de 
porcelana hecha por la firma 
Porcelanas de Torrecaballeros.

En el apretado programa de 
actos organizado en torno a este 
concurso figura una recepción 
de los participantes por el alcal
de de Málaga, además de visitas 
a bodegas y factorías.

En la fotografía, de izquierda 
a derecha, Victorio Jiménez 
García, Francisco García Borre
gón y Pedro Martin Encinas. 
Alguno de los tres, según el 
presidente de ABE de Segovia, 
va a quedar clasificado para el 
campeonato mundial a celebrar
se en Hamburgo.

M.C.D. 2022
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NAVAS DE ORO VILLACASTIN

Creada la Agrupación de Defensa 
Sanitaria del Ganado Porcino

Es necesaria una mayor limpieza 
en las calles

(CARLOS A. LAZARO, CO
RRESPONSAL).-

En esta localidad, la mayor 
parte de los ganaderos de porci
no y ganaderos de pueblos pró
ximos: Mudrián, Nava de la 
Asunción, Narros de Cuéllar, 
San Martin y Santiuste de San 
Juan Bautista, han constituido 
una Agrupación de Defensa Sa
nitaria que persigue como obje
tivo fundamental el combatir 
por todos los medios posibles la 
«peste porcina africana» y tam
bién otras enfermedades pro
pias de la especie como rinitis, 
brucelosis, etc, etc. asi como 
cualquier otra enfermedad que 
afecte a la producción.

Para la consecución de estos 
fines, tiene la citada agrupación 
un amplio programa sanitario 
que incluye: vacunaciones, 
desinfecciones, ' desratización, 
desparasitación, etc. etc. Pro
grama que es llevado a cabo, ba
jo la dirección técnica del vete
rinario contratado para ello José 
Manuel Llórente Lázaro.

La ubicación de esta Agrupa
ción se ha hecho en Navas de 
Oro, por dos motivos importan
tes: primero por ser la locali
dad de las integrantes con ma- 
'yor cabezas de porcino y segun
do por ser centro geográfico en
tre los pueblos citados. Su do
micilio social está en un local ce- 
cido por el Ayuntamiento, si
tuado en la calle Gabriel Herre
ro n.° 2; y que en estos mo
mentos se está reparando ade
cuadamente con cargo a la agru
pación.

En la actualidad la agrupación 
está dirigida por una Junta Pro
visional, formada por los si
guientes miembros: Presiden
te: Emilio Pardo Martin de Na
vas de Oro. Vicepresidente: Ni
colás Arranz Fuentetaja, de

Valispar
continuará ofreciendo

sus SELLOS
en los establecimientos 

SPAR 
que le obsequian.

El canje de los 

SELLOS 
por regalos no caduca.

Mudrián. Secretario: Tomás 
Centeno Piñataro de Navas de 
Oro. Vocales: Mariano García 
González de Nava de la Asun
ción, Virgilio Martin Fuentetaja 
de Mudrián, Gregorio Alonso 
Laguna de Narros de Cuéllar y 
Teodoro Rincón y Fernando de 
Nicolás de Santiuste de San 
Juan Bautista.

Desde nuestra humilde opi-

CUELLAR

Vuelve a funcionar la factoría 
ALENA

(J.C.LL, CORRESPONSAL).- 
Ha dado comienzo nuevamen

te la actividad productiva en la 
factoría Alena S.A. Como recor
darán, el domingo 4 de diciem
bre del pasado año tuvo lugar un 
accidente en las instalaciones de 
la fábrica que costó la vida a dos 
trabajadores. Como consecuen
cia del mismo, se paralizó la ac
tividad productiva por un perio
do que entonces se estimó cer
cano a dos meses. En esta se
mana ha comenzado la actividad 
en la planta de aglomerados, 
después de realizadas diversas 
pruebas llevadas a cabo por una 
empresa especializada. Las 
pruebas han permitido la puesta 
en marcha de la factoría al 50% 
de su capacidad. De ahora en 
adelante, se pondrán en funcio
namiento sucesivamente la 
planta de recubrimientos y la de 
laminados (esta última a princi
pios de febrero) con lo que la fá
brica llegará a funcionar al 100%

Asi finalizará el expediente de 
regulación de empleo que afectó 
a 150 trabajadores de un total de 
plantilla de 185.

Aún no existe un informe de- 

nión, no impuesta en materia 
ganadera, nos parece un paso 
importante para conseguir una 
ganadería de más calidad, más 
técnica y por tanto más competi
tiva, disminuyendo en gran me
dida los riesgos a que están ex
puestos las explotaciones de 
porcino y repercutirá, como no, 
en las economías de los ganade
ros de la comarca. 

finitivo que permita determinar 
las causas del accidente, aunque 
se espera de un momento a otro 
un dictamen sobre el mismo por 
parte de la Escuela Superior de 
Ingenieros de Madrid que lleva 
a cabo las investigaciones.

Los daños materiales que cau
só la explosión ascienden a unos 
20 millones de pesetas, aunque 
el perjuicio económico para la 
empresa ha sido mucho más ele
vado.

NAVARES DE ENMEDIO

El pueblo participa en una 
Exposición de Desarrollo Rural, 

en la India
(UNVE, CORRESPONSAL).
Dice un programa que llega a 

mis manos: En febrero de 1984 
se reunirán en la India delega
ciones de 50 países para partici
par en la Exposición de Des
arrollo Rural (IERD). La exposi
ción se centrará en los métodos 
más eficaces y efectivos de des
arrollo rural radical que se están 
utilizando, en la actualidad, en 
los países participantes, con do
cumentación completa de la 
experiencia de los proyectos 
presentados por estos países a 
la exposición. Una preparación 
intensiva y programas de se
guimiento en estos países, ase
gurarán una participación com
pleta y un impacto global.

Los objetivos primarios de la 
exposición son: permitir o com
partir con los profesionales del 
desarrollo experiencias de pro
yectos que han sido probados y 
demostrados viables; experi
mental métodos susceptibles de 
éxito; documentar aplicaciones 
efectivas de los enfoques dados, 
etc.

Y continua:
«IERD está siendo organizado 

por la Institución de Asuntos 
Culturales Internacionales a tra
vés de la ICA nacionales y en 
cooperaciones con las Organiza
ciones Co-promotoras Interna-

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de .

D. Santiago Marín Nadales 
(q. e. p. d.)

Testimonia su más sincero agradecimiento a todos los 
que les manifestaron su condolencia y les acompaña
ron al sepelio y cultos celebrados por el eterno des

canso de su alma.

(M.a JESUS RUBIO y JUAN 
V. GARCIA. CORRESPONSA
LES).—

En nuestra crónica anterior, 
hablábamos de la poca señaliza
ción vial que existe en nuestro 
pueblo, sobre todo teniendo en 
cuenta, que Villacastín es lugar 
de cruce de varias carreteras; 
hoy vamos a hablarles de otro 
problema que existe: el de la 
limpieza en nuestra villa.

Y sentimos muchísimo tener 
que exponerlo, pero la limpieza 
de calles y edificios de nuestra 
villa, deja mucho que desear. Ya 
en dos ocasiones se han instala
do en calles y plazas papeleras 
donadas por la Caja de Ahorros, 
y además de que no las hemos 
utilizado para el uso a que esta
ban destinadas, han servido pa
ra «jugar» con ellas hasta su 
destrucción.

Creemos que no somos los 
primeros, en darnos cuenta de 
este problema de suciedad, pero 
el problema está ahí, y cual
quier cosa que sobra en' casa, ya 
sean papeles, trapos, flores se
cas de las macetas o pelusas, 

cionales y de la India. La coor
dinación está a cargo de un co
mité internacional de conseje
ros formado por respetadas per
sonalidades de los países parti
cipantes. Cada nación partici
pante está formando un comité 
dirigente nacional a fin de 
coordinar la selección de proyec
tos y delegados, asi como para 
la consecución de fondos que fi
nancien la participación nacio
nal. Tanto organizaciones cola
boradoras como recursos priva
dos están participando en cada 
país en la recaudación de fondos 
y en la preparación de activida
des».

Pues bien, para esta cosa, si 
queréis tan rara, ha sido elegida 
como objetivo la realización de 
la Residencia Nuestra Casa La 
Grande y para representar este 
objetivo su promotor, Faustino 
Buenhombre que por lo mismo 
marchará a la India en los pri
meros días de febrero, y ahí le 
tienen preparando pasaporte y 
demás y un poco nervioso por 
vivir este acontecimiento muy 
lejos del pensamiento y de la in
tención de un simple cura de 
pueblo.

A la vuelta podrá contar algu
nas cosas que puedan servir de 
interés para todos. Esperamos.

abrimos la puerta o la ventana y 
lo arrojamos a la calle, sin dar
nos cuenta de que existe un ser
vicio de recogida de basuias, y 
de que so'lo hay un empleado 
municipal para la limpieza de 
calles. Parece que todavía sub
yace el atavismo de arrojar las 
cosas al muladar del corral. Asi 
pues, teniendo en cuenta que en 
Villacastín sopla el viento con 
alguna frecuencia, las basuras 
van de un lugar a otro. Y en oca
siones, paseando por las calles 
con este viento en contra, se nos 
viene encima remolinos no sólc 
de «polvo y paja».

Con las fachadas ocurre otro 
tanto; parece que se ha perdido 
la costumbre de enjalbegarlas, 
como sucedía en otro tiempo, 
algunas fechas antes de la festi
vidad de nuestra patrona, y sin 
embargo a veces figuran en 
ellas pintadas antiestéticas y 
hasta obscenas. Y no decimos 
nada de algunas pintadas que 
sobre piedra, deslucen algunas 
fachadas de cierto interés arqui
tectónico.

Otro tanto ocurre con los es
casos parques y jardines, de los 
que en otro tiempo hemos dis
frutado, y que alguno de ellos 
fue realizado por aportación ve
cinal y el esfuerzo de un grupo 
de mujeres que luego derivó en 
la Asociación de Amas de Casa.

Estos parques infantiles, al 
poco tiempo de su realización, 
parecía que por ellos había pa
sado Atila con su caballo y todos 
los hunos detrás.

De los jardines que se hicie
ron alrededor de la iglesia es 
mejor ni hablar, pero para ha
cerse una idea, les diremos que 
al poco tiempo pastaron allí un 
par de asnos.

También tenemos que hacer 
mención a los vertederos (sobre 
todo de escombros y estiércol) 
que afloran en las afueras de 
nuestra villa, algunos en lugares 
de paseo y expansión.

Tal vez alguien pueda vermuy 
divertida esta crónica otros ha
brá que crea que exageramos, 
pero m ucho nos tememos que es 
la triste realidad de nuestro pue
blo y muchísimas cosas más que 
se podrían decir, pero lo dejare
mos para otra ocasión.

* * * .

En nuestra crónica del 3 de 
enero del año en curso, referen
te a la costumbre local desortear 
leña comunal, por error en los 
precios que mencionábamos, di' 
mos 2 000 pts. como precio del 
trazón o lote, y 400 como precio 
de cada una de las suertes en 
que se divide dicho tranzón, 
siendo los precios reales de 
5.400 y 600 pts., respectiva
mente.

Se traspasa 
BAR

En Fernández Ladreda, 
apto para comercio.

Interesados llamar teléfono 
42 95 06 (mañanas, laborables)

M.C.D. 2022
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Brutal represión de la revuelta 
de estudiantes y obreros en Marruecos

Los manifestantes de Nador fueron ametrallados 
desde un helicóptero

Nador está tomada por cientos de soldados y policías, tras los graves incidentes.—(f o t o  ef e )

COLOMBIA RESPALDA 
A SU PRESIDENTE 
EN LA CRISIS MILITAR
Bogotá.—Colombia entera respaldó a su Presidente en la 

grave crisis militar que provocó, en menos de 24 horas, la 
renuncia del ministro de Defensa y otros tres generales más, 
debido a la severa actitud de Belisario Betancural aclarar las 
relaciones del Gobierno con las Fuerzas Armadas.

La crisis surgió tras la intervención del presidente Betan- 
cur, que tituló «grandeza y firmeza de la patria», ante sus 
ministros y altos mandos militares de los tres Ejércitos.

Al concluir la exposición del Presidente, el ministro de 
Defensa, general Fernando Landazábal Reyes, se retiró inme
diatamente y convocó, con,carácter urgente, la presencia de 
todos los jefes de las Fuerzas Armadas en su despacho.—Efe

Fierre Mauroy ~ .

«España complica la adhesión 
portuguesa a la CEE»

Rabat.— Apenas si el rey Ha- 
ssan II de Marruecos acababa 
de despedir a los jefes de Estado 
y de Gobierno que asistieron a la 
cuarta «cumbre» hislámica de. 
Casablanca cuando el monarca y 
su Gabinete se han visto en la ne
cesidad de afrontar lo que puede 
convertirse en una de las más 
serias crisis que hayan sacudido 
al país desde la independencia.

Detenido 
el redactor jefe 
de «Paris-Match» 
por negarse a 
revelar sus 
fuentes de 
información

París.—Jean Durieux, re
dactor jefe de «Paris-Match», 
fue detenido ayer y acusado 
de robo y encubrimiento, por 
orden de un Juzgado de Pa
rís.

Durieux se negó a revelar 
de qué manera habían llega
do a su poder unas fotogra
fías realizadas por los servi
cios de Policía, sobre un he
cho macabro ocurrido en ju
nio de 1981. Las fotografías 
en cuestión fueron publica
das por la revista mensual 
"Photo» que pertenece a la 
misma editorial que «París- 
Match».

Las fotos muestran el cuer
po mutilado de Renee Harte- 
velt, estudiante holandesa de 
26 años, asesinada y devora
da, en parte, por Issei Saga- 
Wa. estudiante japonés de 32 
años.-Efe

La represión, en la noche del 
jueves, de una de las manifes
taciones que vienen protagoni
zando los escolares desde prin
cipios de 1984, concretamente 
en la ciudad de Nador, en las 
cercanías de la localidad espa
ñola de Melilla, ha causado un 
número indeterminado de muer
tos.

Cifras extraoficiales hablan 
de hasta 25 fallecidos. Testigos 
presenciales llegados a Melilla, 
asi como los heridos internados 
en el hospital de la Cruz Roja de 
esta ciudad, explican que la ma
tanza se produjo cuando el heli
cóptero ametralló desde el aire a 
los manifestantes. Apesar de lo 
limitado de los sectores sociales 
implicados hasta el momento, la 
revuelta puede convertirse en el 
detonador de una explosión, que 
debido a la crisis financiera, 
económica y pol ¡tica del país —y 
a la ausencia de interlocutores 
sociales válidos para el régi
men—, tendría consecuencias 
incalculables.

Los incidentes, que se exten
dieron ayer y en los dos últimos 
días a Rabat, Nador, Tetuán, y 
otras ciudades, han sorprendido 
a las autoridades marroquíes 
por la amplitud y generalización 
de la protesta, que ha sido ya 
origen de disturbios serios en 
más de una docena de ciudades, 
y se declaran preocupadas por 
el desconocimiento total de 
quiénes pueden ser los instiga
dores de los hechos.

Los disturbios comenzaron el 
5 de enero en Marrakech, donde 
aparentemente las autoridades 
no lo esperaban. Los alumnos de 
los liceos, después de causar 
considerables destrozos en sus 
centros escolares, se lanzaron a 
las calles.

El motivo inmediato para ello 

era el rumor de que el Ministe
rio de Educación pensaba cobrar 
la cantidad de 50 dirhams (1.000 
pesetas) como derecho de ins^ 
cripción para los estudios de ba
chillerato.

Un rumor parecido había ori
ginado días antes huelgas y cie
rres en numerosas facultades 
universitarias porque, al pare
cer, los universitarios debían 
pagar 100 dirhams (2.000 pese
tas), como derecho de inscrip
ción en las universidades. La en
señanza en Marruecos era hasta 
ahora gratuita.

Bayona
Huefga de hambre 
de vascos

Bayona (Francia).—Unos 40 
vascos españoles iniciaron ayer 
una huelga de hambre en la 
catedral de Bayona, informó el 
Obispado de la ciudad vasco- 
francesa.

Los huelguistas quieren ma
nifestar así su protesta contra 
las recientes medidas coerciti
vas adoptadas por el Gobierno 
de Paris contra los vascos espa
ñoles en Francia. —Efe

EE. UU. aplaza su decisión 
de comprar aviones españoles

Washington. —El Pentágono ha aplazado hasta la próxima se
mana su decisión sobre si comprará o no 18 «Aviocar» a España, se 
informó ayer.

El aplazamiento se debe aparentemente a fuertes presiones por 
parte del otro candidato, Gran Bretaña.

Fuentes oficiales españolas dijeron a «Efe» que el departamento 
de Defensa ha prometido anunciar en la próxima semana su deci
sión sobre el aparato elegido. —Efe

Oporto.— La cuestión espa
ñola puede complicar la adhe
sión portuguesa a la Comunidad 
Económica Europea (CEE), de
claró ayer, en Oporto, el primer 
ministro francés, Fierre Mau
roy.

El jefe del Gobierno de Paris, 
que realiza una visita oficial de 
tres días a Portugal, habló ante 
un centenar de empresarios de 
la región septentrional del país, 
con quienes había almorzado 
antes en el Palacio de la Bolsa.

Fierre Mauroy declaró tam
bién que «ha sido un error» ha
ber juntado los procesos de 
adhesión de los dos países ibéri- 
cos’y reafirmó el apoyo francés a 
la entrada de Portugal en la co
munidad, «independientemente 
del problema español».- Efe.

CUMBRE ISLAMICA: 
CASABLANCA READMITIÓ 

A EL CAIRO

El Cairo.— La decisión de la 
cuarta Cumbre Islámica, cele
brada en Casablanca (Marrue
cos), de «perdonar» a Egipto por 
los acuerdos de «Camp David» 
con Israel, ha sido vista como un 
«triunfo de la diplomacia egip
cia», según fuentes próximas al 
Gobierno.

Aún cuando no hay una decla
ración oficial del regreso del «hi
jo pródigo» al seno paterno del 
organismo islámico, los diplo
máticos egipcios se muestran fe
lices por la resolución de Casa- 
blanca, y agradecen al presiden
te de Guinea Conakry Ahmed 
Sekou Toure, su esfuerzo para 
alcanzar la reconciliación.- Efe.

PANORAMICA
GRAN BRETAÑA: Un soldado 
del Regimiento de Defensa del 
Ulster fue asesinado anoche por 
un individuo que le disparó cin
co tiros a quemarropa, en la 
puerta de su casa, en las afueras 
de Belfast. En lo que va de año 
es la segunda víctima del terro
rismo en Irlanda del Norte que 
forma parte del Regimiento de 
Defensa del Ulster.

FRANCIA: Don Alfonso de Bor
dón, duque de Cádiz, asistió 
ayer en la basílica necrológica 
de Saint-Denis, en las cercanías 
de París, a una misa por Luis 
XVI de Francia, muerto en el ca
dalso el 21 de enero de 1793. 
Don Alfonso de Borbón fue invi
tado por los «legitimistas» (mo
nárquicos) franceses que le con
sideran como el heredero legiti
mo del trono de Francia.

ITALIA: El excanciller de Ale
mania Federal Willy Brandt dijo 
ayer en Roma que la candidatu
ra del presidente Sandro Pertini 
al premio Nobel por la Paz «tie
ne posibilidades de éxito». 
Brandt, que en 1971 ganó el 
premio Nobel de la Paz en reco
nocimiento por su «ostpolitik», 
agregó que «la candidatura me
rece ser tomada en serio ».

Disfrute... ¡Ahorrando!

DESDE

ev

Banco de Crédito Comercial

VIDEO 
IMPOSICION

TELEVISOR COLOR 
POR IMPOSICION 

DESDE

150.000 pis

pot menos

"Ahora, para imposiciones a plazo igual o 
superior a un año, el Banco de Crédito 
Comercial le permite disfrutar de sus ahorros 
con nuevos regalos y más calidad todavía. Es 
condición de estos depósitos su no disposición 
mediante cancelación o anticipo hasta su 
vencimiento”.

250.000 P.s E
del Grupo Banco de Vizcaya

ai
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Patata: negras 
perspectivas para 1984

La gran organización agraria, • 
un proyecto pendiente para 1984

Durante las últimas semanas 
se ha mantenido la situación de 
buenos precios en el mercado de 
la patata en origen superando 
en todas las zonas las 20 pesetas 
para la variedad Desiree. En 
Rioja, según fuentes de la Ad
ministración, los precios estu
vieron por encima de las 22,50 
pesetas mientras en otros pun
tos como Valladolid, las cotiza
ciones superaron las 24 pesetas. 
Esta situación de buenas ganan
cias para los agricultores, a la 
larga se puede volver en contra 
de los propios productores en 
cuanto es muy probable que se 
inicie un retroceso en la deman
da con lo que los precios debe
rán flexionar a la baja.

Hace algunas semanas, algu

nas organizaciones agrarias 
manifestaban a la Administra
ción su malestar por la prohibi
ción de las exportaciones de pa
tata por entender que ello iba a 
suponer un hundimiento de las 
cotizaciones en el mercado. Sin 
embargo, la petición sindical te
nia muy poco que ver con la rea
lidad y las perspectivas que 
existían lo cual se ha confirmado 
en las últimas fechas.

Los precios están disparados. 
El agricultor está obteniendo es
te año unos buenos beneficios

cuidemos £

• En nuestra ciudad están colocadas 2.000 papeleras. 
¡Utilízalas!

• Y si no encuentras una cerca, guarda esos papeles en 
tu bolsillo; seguro que están mejor que en la calle.

CADA COSA EN SU SITIO Y 
UNA PAPELERA PARA CADA PAPEL.

SEÑAL.

Campaña de limpieza 
ciudadana

Y entre todos conseguiremos una Segovia 
todavía más limpia

En colaboración con el Area de Bienestar 
Social del Excmo. Ayuntamiento de Segovia

durante toda la campaña y es 
previsible se mantengan en esta 
linea hasta dentro de unos me
ses.

Las elevadas cotizaciones han 
dado lugar a una fuerte deman
da de patata de siembra hasta 
llegar a agotar las existencias de 
la producción nacional. Agricul
tores de todas las zonas se han 
lanzado a la siembra de patata 
ante los precios de esta campa
ña y todo hace pensar que el 
próximo verano y para la cose
cha de tardía, se puedan produ
cir importantes problemas de 
excedentes.

Esta posibilidad es algo que 
ya se contempla en el presu
puesto del FORPPA para este 
año. A diferencia del anterior, 

se han destinado este año 250 
millones de pesetas para apoyar 
posibles exportaciones durante 
los próximos meses no descar
tándose tampoco la necesidad 
de colocar patata en las féculas. 
Igualmente se contemplan cré
ditos por una cuantía de 400 mi
llones de pesetas para ayudas al 
sector.

Este año de buenos precios se 
ha perdido una vez másla opor
tunidad de haber intentado al 
menos regular el sector en base 
a otros planteamientos. Con ele-

Se impusieron los intereses personales en 1983
El acuerdo no fue posible en 

1983. En unos casos por intere
ses personales de algunos de los 
dirigentes que no quieren per
der un determinado protago
nismo y en otros por intereses 
políticos que tratarían de situar
se en el medio agrario.

En 1983 fue imposible llegar a 
un compromiso serio para la 
constitución en el medio rural de 
una gran organización profesio
nal en el campo como una op
ción moderada, profesional y 
sobre todo, al servicio de los 
medianos agricultores y peque
ños aunque en la misma estu
vieran también los agricultores 
grandes de este país y que hasta 
la fecha han estado integrados 
en la Conferencia Nacional de 
Agricultores y Ganaderos en la 
mayor parte de las provincias. 
Las posiciones siguen abiertas 
en este momento y todo parece 
indicar que los contactos van a 
seguir durante 1984. El conteni
do de la próxima Ley de Cáma
ras Agrarias podría ser un factor 
determinante sobre la constitu
ción o no de esta gran organiza
ción agraria sobre todo por la 
normativa referida a la repre- 
sentatividad, las coaliciones 
electorales y en definitiva a su 
participación o no en las nego
ciaciones con el Gobierno.

LENTOS AVANCES
La ¡dea de esta gran organiza

ción agraria es algo que se viene

vadas cotizaciones hubiera sido 
posible el establecimiento de 
compromisos entre Administra
ción y organizaciones agrarias. 
Dentro de unos meses es muy 
posible que el agricultor ya no 
se acuerde de los precios de este 
año y llame a la puerta del 
FORPPA para levantar unos 
precios que son consecuencia de 
los que están percibiendo en 
los últimos meses.

V. M. C.

barajando ya durante el último 
año a través de varios intentos 
protagonizados en unos casos 
por el Centro Nacional de Jó
venes Agricultores y en la últi
ma ocasión por la Confederación 
Nacional de Agricultores y Ga
naderos (CNAG). El intento del 
CNJA más serio data de algo 
más de un año con su acuerdo 
con UFADE, su XV asamblea 
nacional celebrada en otoño de 
1983 en Alicante y el proyecto 
COPA que se consolidaba en su 
último Congreso. Aquel intento 
no llegó a consolidarse salvo en 
algunas provincias donde las 
actuaciones estaban ya casi uni
ficadas.

La idea que actualmente es 
objeto de negociación es conse
cuencia de un proyecto surgido 
desde la CNAG abierto a las or
ganizaciones CNAJ y a UFADE. 
El objetivo era el ir, en un plazo 
relativamente breve, hacia unas 
estructuras unitarias, una direc
ción colegiada; la segunda fase 
sería la desaparición de las tres 
siglas para ir a la formación de 
una estructura'nueva quedando 
fundamentalmente dudas sobre 
la presencia o no de Jóvenes 
Agricultores como una organi
zación integrada pero con cierta 
personalidad jurídica.

De cara a estas negociacio
nes, el CNJA celebraba recien
temente su XVI Asamblea Na
cional en Cuenca llegando a la 
conclusión de mantener conver
saciones con las otras dos siglas 
pero sin que ello supusiera en 
ningún caso su integración y 
menos su desaparición. De la 
impresión como si las mayores 
oposiciones se hubieran produ
cido en las estructuras provin
ciales donde el contacto y los ro
ces entre organizaciones son 
superiores.

Por lo que se refiere a UFA- 
DE, ha celebrado al fin su IV 
Asamblea Nacional en la que se 
hicieron patentes dos posiciones 
netamente enfrendadas. Orga
nizaciones como AVA de Valen

cia, de Galicia, Guadalajara 
etc. se manifestaban claramente 
por la integración. Por el contra
rio, otras provincias entre las 
que destacaría Huesca con el 
secretario general a la cabeza, 
Arturo López, impondrían al fi
nal sus planteamientos para que 
las conversaciones tuvieran por 
el momento como principal obje
tivo el llegar a un acuerdo de co
laboración y coordinación.

La tercera de estas organiza
ciones, la CNAG, según expone 
reiteradamente su presidente, 
José Luis Mayayo, insiste por el 
contrario en la necesidad de ir a 
una nueva estructura sindical en 
base a concesiones mutuas, ol
vido de protagonismos, profe- 
sionalización de las actuaciones 
al margen de partidos políticos y 
en definitiva para ofrecer al 
agricultor lo que está desean
do: un sindicalismo fuerte que 
ofrezca servicios al hombre del 
campo y que seria también útil 
para la propia Administración al 
contar con unos interlocutores 
más representativos.

Con estos planteamientos en 
cada una de las organizaciones, 
en fechas recientes se celebraba 
una nueva reunión con el fin de 
acercar las posiciones e incluso 
de llegar a un acuerdo. La reu
nión no pasó de un simple inten
to más que sumar a los hechos 
en los últimos meses. Mientras 
por parte de la CNAG se insistía 
en la necesidad de ir hacia un 
mayor acercamiento, una posi
ble estructura directiva colegia
da como paso previo a la conso
lidación de una gran organiza
ción, UFADE y el CNJA saca
ban adelante el acuerdo para 
que el compromiso fuera menos 
profundo y que en principio no 
pasara de acciones de coordina
ción. Tras esta última reunión, 
el único dato positivo en este 
camino, es que el proyecto sigue 
con la puerta abierta aunque 
hay dudas serias sobre su conso
lidación.

En este sentido, parece que 
desgraciadamente existen dos 
campos diferentes. De un lado 
el que defiende el agricultor 
medio, moderadamente conser
vador y que desea una gran or
ganización. De otra parte, lo que 
defienden algunos caciques, di
rigentes que han hecho del sin
dicalismo su vida y que en oca
siones ofertan sus fuerzas a 
grupos y siglas como si de un 
coto de de caza se tratase, diri
gentes o responsables de parti
dos políticos que de esta manera 
no se quieren descolgar del me
dio rural.

Por el momento, parece que 
en este proyecto se están impo
niendo estos últimos y que en 
consecuencia ese proyecto de 
gran sindicato moderado y de 
medianos agricultores debe se
guir esperando. A la hora de 
justificar este retraso, algunas 
siglas, echan la culpa a la exis
tencia de caciques en la CNAG y 
a su negativa a hacer cualquier 
tipo de organización con esas 
personas. Pero la realidad es 
que en el campo español la nota 
dominante son los medianos 
agricultores y que estos podrían 
convertirse en los auténticos 
protagonistas del sindicalismo 
agrario. Por el momento, el Pr0; 
yecto sigue a ritmo lento y habra 
que esperar a conocer el proyec
to de Ley de Cámaras Agrarias.

VIDAL M. GARLON
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Durante las últimas fechas y 
por parte de varias organiza
ciones agrarias, se han desarro
llado en casi todas las zonas di
versas movilizaciones de protes
ta contra la política del Ministe
rio de Agricultura y a más gran
des lineas, contra la política del 
Gobierno. Organizaciones como 
I&COAG a través de las diferen
tes uniones y el CNJA junto con 
UFADE y la CNAG daban los 
primeros pasos a unas acciones 
de protesta que se supone pue
den ser más duras en las próxi
mas semanas.

La movilización en el sector 
agrario con tractores en nume
rosas carreteras tiene siempre 
algo importante de noticia en 
cuanto que tractoradas no es al
go que se produzca todos los 
días como pueden ser las huel
gas en el sector de la industria y 
los servicios. Pero, también ca
be recordar que las movilizacio
nes de estos últimos días han es
tado muy lejos de las grandes 
protestas de la década de los 
años 70 cuando había en lucha 
una representación sindical.

El movimiento de protesta en 
el sector agrario es algo que se 
ha desatado fundamentalmente 
a raíz de las últimas negociacio
nes de precios con la Adminis
tración sacando adelante una 
tabla que no fue discutida en 
ninguno de sus puntos con las 
Organizaciones Profesionales 
Agrarias (OPAS). Esta forma de 
hacer las cosas desde el Minis
terio de Agricultura es algo que 
no gustó a las organizaciones 
■agrarias entre las cuales se des- 
atá una profunda sensación de 
malestar. Las OPAS deseaban 
expresar su protesta tanto por 
los precios aprobados por la 
Administración, aumentos por 
debajo de los niveles de infla
ción previstos para 1984, como 
por el control en los precios del 
gasóleo, fertilizantes y los pien
sos, por encima de dichos nive-

La protesta de las organizaciones agrarias

Enero, entre movilizaciones
e impotencias

(Foto: Aurelio Martin)

les lo cual supondría unos ma
yores deterioros en sus niveles 
de rentas.

A las OPAS no les gustó la 
negociación chapuza de este año 
en el FORPPA y por este motivo 
se desarrolló la primera fase de 
una protesta. Pero junto con es
tos motivos, en medios agrarios 
se han ido sumando otra serie 
de temas calientes como en la 
subida del gasóleo, la fiscalidad 
agraria, estimación objetiva sin
gular a la hora de la declaración 
de la renta, Seguridad Social 
Agraria con la fuerte subida de 
esta campaña etc...

Entre algunas organizaciones 
agrarias había descontento por 
la forma como se estaban ha
ciendo una serie de cosas en el

Ministerio de Agricultura. No se 
puede decir que no haya existi
do concertación, pero mucho 
menos de lo que se esperaba 
cuando se hace de esta palabra 
el eje de todo un programa. Ha 
habido muchas mesas nuevas 
abiertas en el Ministerio de 
Agricultura que suponen impor
tantes novedades respecto a las 
que se celebraban en campañas 
anteriores. Pero, la mayor parte 
de estas mesas quedaron abier
tas en los últimos doce meses, 
en unos casos por la posición 
de las OPAS incapaces en 
muchos momentos de soportar 
un determinado ritmo de trabajo 
como puede hacer todo un apa
rato de la Administración y en 
otros por la propia lentitud de 

los mecanismos oficiales.
Con estas últimas moviliza

ciones en el sector agrario, las 
OPAS han querido dar un toque 
de atención a la Administración 
para que en el seno del Ministe
rio se produzca un verdadero 
proceso de concertación.

Sin embargo, junto a estas 
reivindicaciones profesionales, 
no es menos cierto que en esta 
guerra hay también una fuerte 
connotación política y sindical. 
Estamos, es de suponer que en 
el peor de los casos a no muchos 
meses de las elecciones a Cáma
ras Agrarias y en las mismas se 
debe conocer quien manda real
mente en el campo. En el sector 
hay miedo relativo a estos resul

tados que podrían poner de ma
nifiesto quién tiene alguna fuer
za en el campo.

Cada movimiento de alguna 
organización sindical es seguido 
muy de cerca por las otras sobre 
todo cuando existe una clientela 
con los mismos problemas. Las 
organizaciones agrarias, en me
dio de sus problemas se sienten 
incapaces para plantear un pul
so en profundidad al Gobierno y 
por el momento se han limitado 
a pequeñas batallas de presen
cia insuficiente para hacer la 
presión que desearía el sector 
ante el Gobierno.

En este momento, por estos 
motivos, quizá más que en el 
Ministerio de Agricultura e indi
rectamente en el Gobierno, los 
principales problemas del sector 
se encuentran en la propia fuer
za reducida de las organizacio
nes agrarias cuya potenciación 
es algo indispensable para reali
zar una correcta política agraria.

Las movilizaciones, para te
ner una mínima fiabilidad debe
rían contar en el conjunto del 
país con unas OPAS fuertes al 
margen de los tres o cuatro pun
tos como Rioja, Navarra, León 
etc... donde ya se conoce el peso 
importante de las OPAS. Proba
blemente hay en este momento 
más motivos para la protesta 
que hace algunos meses. Pero 
esta es una protesta que no de
bería estar condicionada a movi
mientos extraños de políticos o 
sus respectivos intereses que en 
definitiva tratarán de manejar a 
esas mismas OPAS cuando varié 
la situación política como lo 
hicieron en otras fechas. Las pa
sadas movilizaciones, quizá co
mo conclusión general has pues
to de manifiesto, una v¿z más, 
la necesidad de unas organiza
ciones fuertes y representativas. 
Todo lo demás son escaramu
zas... algo parecido a las últimas 
negociaciones de precios.

VIDAL M. GARLON

OCASIONES i
DEL LEON ¡

CONTAR OVEJAS

Ofrecemos todas las marcas 
y modelos en vehículos de ocasión, 
garantizados y en ventajosas 
condiciones.

A todo comprador le obsequiamos 
con un importante regalo.

Del 11 al 31 de enero

MOSA
Avda. San Rafael, 42
Conde Sepúlveda, 7
Teléfs. 42 16 26-42 46 81 SEGOVIA

La producción europea de car
ne ovina y caprina está en alza, 
pero las importaciones repre
sentan , todavía, más de un cuar
to de nuestro consumo. Es lo 
que acaba de anunciar la Comi
sión europea, quien se propone 
modificar la organización común 
del mercado de la carne ovina.

Principales novedades? una 
media especialmente destinada 
a Gran Bretaña, la apertura de 
negociaciones con países terce
ros abastecedores, en vistas a 
reducir el volumen de las impor
taciones comunitarias, final
mente, una disminución del nú
mero de las regiones europeas 
beneficiarias de sostenes co
munitarios.

En la actualidad, la Comuni
dad produce, cada año, alrede
dor de 740.000 toneladas de car
ne ovina y consume unas 
979.000 toneladas. Las carnes 
ovina y caprina representan, 
en total, el 3% de la carne pro
ducida y el 4% de la consumida 
en Europa.

Primer país productor en Eu
ropa? el Reino Unido con casi 
26 6 mil toneladas en 1982. Lo

Primer país productor en Eu
ropa. el Reino Unido con casi 
26 6 000 toneladas en 1982- Lo 
sigue Francia (184.000 tonela
das), Grecia (113.000), Italia 
(52.000), Irlanda (42.000), los 
países del Benelux (24.000) y la 
República Federal de Alemania 
(20.000). Sólo el Reino Unido to
taliza casi el 43% del consumo 
comunitario, 74% de las impor
taciones, 46% de las exporta
ciones en los otros países miem

bros de la Comunidad y el 60% 
de las exportaciones destinadas 
a países terceros.

En lo que respecta al consumo 
por habitante, éste varia sensi
blemente de acuerdo a los paí
ses considerados. Un neerlan
dés consume una media de sólo 
0,6 kilos por año, mientras 
que un griégo ingiere casi 13,9 
kilos. Los irlandeses y los britá
nicos, respectivamente con 7,4 
y 7,3 kilos, ocupan la segunda 
y tercera posición en Europa. La 
media francesa se establece en 
4,2 kilos al año, los italianos, 
belgas y luxemburgueses no lle
gan a consumir 2 kilos de carne 
ovina por año, finalmente, los 
daneses y alemanes se conten
tan con menos de 1 kilo.

En el curso de los últimos 
veinte años, el consumo ha au
mentado lentamente, pasando 
de 920.000 toneladas, en 1962, 
a 970.000 toneladas en 1982. 
Según las previsiones, éste de
bería alcanzar a un millón de to
neladas en 1990.

Las medidas comunitarias 
destinadas a estimular el consu
mo tendrán por principal objeti
vo el de ayudar a los agriculto
res de las regiones pobres y 
montañosas donde se concentra 
lo esencial de la producción co
munitaria. En efecto, entre el 80 
y 90% de las tropillas italianas, 
del 70 al 75% de las tropillas 
francesa e irlandesas, del 70 a 
90% de las tropillas griegas y 55 
a 60% de las británicas han sido 
catalogadas en regiones desfa- 
vorizadas de la Comunidad.

(Eurofocus)

M.C.D. 2022
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El Gobierno mantiene 
su prohibición para 
el almacenamiento y 
tránsito de armas nucleares

Madrid. —El ministro de Defensa, Narcis Serra, ha asegu
rado que el Gobierno mantiene su decisión de prohibir el 
almacenamiento y el tránsito por territorio español de arma
mento nuclear. Serra ha hecho esta afirmación en respuesta a 
una pregunta del diputado aragonés Hipólito Gómez de las 
Roces, del Grupo Popular. «Es evidente», añade Serra en su 
respuesta, «que seria necesaria la previa autorización de las 
Cortes Generales, si el almacenamiento o el tránsito fuesen 
consecuencia de un tratado o convenio de carácter político o 
militar, de acuerdo con lo previsto en el artículo 94 de la 
Constitución».

En su respuesta al citado parlamentario, Serra también 
indica que el Gobierno ha impugnado ante la jurisdicción 
contencioso-administrativa los acuerdos de algunos ayunta
mientos que han declarado «zonas desnuclearizadas» sus 
respectivos términos municipales. «Tales acuerdos recaen 
sobre temas que no son de la competencia municipal y 
afectan directamente a materias de la competencia del Es
tado».

El Ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra)

rechaza la bandera española

Acuerdo entre González y Pujo!

Los traspasos a la Generalidad 
de Cataluña se cifran en 31.000
millones de pesetas

De izquierda a derecha, Miguel Boyer, ministro de Hacienda; Jordi Pujol, presidente de la Generalidad, 
y Felipe González, presidente del Gobierno

Pontevedra.— El Ayunta
miento de la localidad ponteve- 
dresa de Moaña, con mayoría de

EN POCAS 
LINEAS

Los abogados defensores de 
los procesados en el sumario de 
la colza, que aún permanecen en 
prisión pese a haber cumplido 
los 30 meses previstos como pla
zo máximo para la prisión pre
ventiva, recurrirán contra esta 
decisión de la Audiencia Nacio
nal ante el Tribunal Constitu
cional, según informaron fuen
tes de la defensa.

Autoridades sanitarias de la 
Generalidad y de la Administra
ción Central investigan a seis 
médicos barceloneses ante la 
sospecha de que han suminis
trado ilegalmente determinadas 
cantidades de metadona, pro
ducto que se utiliza en el trata
miento de desintoxicación de 
heroinómanos.

El Tribunal Constitucional de
batirá y votará el próximo día 26 
la sentencia en relación con la 
impugnación que el Gobierno 
Central hizo a la nominación de 
José Angel Zubiaur (UPN) a la 
Presidencia de la Diputación Fo- 
ral de Navarra.

Autoridades del Gobierno 
Central se muestran disconfor
mes con la utilización en las pró
ximas elecciones autonómicas 
vascas del censo de 1982 y pre
tenden que se utilice el de 1983, 
supo Efe en fuentes autoriza
das.

Cuatro marroquíes, heridos 
en los sucesos registrados ayer 
en la localidad de Nador (Ma
rruecos), ingresaron en la Cruz 
Roja de Melilla.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 

cebra y las señales de los 
semáforos.

es un Consejo de
- * EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

concejales del Bloque Naciona
lista Gallego, se ha opuesto a 
que en el balcón de la Casa Con
sistorial ondee la Bandera de 
España, junto con la de Galicia.

Una moción presentada por 
Alianza Popular para que on
deasen las dos banderas fue re
chazada con los nueve votos en 
contra del Bloque Nacional Ga
llego, frente a los cuatro corres
pondientes de AP y dos de Con
vergencia de Independientes 
Gallegos. Los dos concejales de 
la formación Esquerda Galega 
se abstuvieron en la votación.

Durante el Pleno, el portavoz 
del Bloque Nacionalista Gallego 
y teniente de alcalde Eugenio 
Chapela, dejó clara la postura 
de su partido, al afirmar? «Los 
gallegos tenemos n uestra propia 
nación y nuestro idioma y no 
aceptamos símbolos del imperio 
español».

AUTORIZADO EL EMBARGO DE BIENES 
DEL PRESIDENTE DE CASTILLA Y LEON

La Caja de Ahorros Provincial de Zamora puede proceder al 
embargo de bienes del presidente de la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, Demetrio Madrid, una parte proporcional de su 
sueldo como presidente y su patrimonio personal, mediante la 
celebración de una subasta, tras la sentencia de remate dictada por 
el Juzgado número 2 de Zamora, en el juicio ejecutivo interpuesto 
por la citada entidad bancaria contra Demetrio Madrid.

La deuda contraída con la Caja de Ahorros de Zamora por 
Demetrio Madrid, asciende a más de 15 millones más los intereses, 
existiendo otras con otras entidades bancarias.

Los préstamos fueron solicitados para su empresa textil, Pekus.

Venga a probar el nuevo Orion.
Si descubre su enigma...

...usted se llevará gratis uno 
de los 8 Orion 

de premio.

— PRUEBELO EN:
Auto Industrias Núñez, S. A
AUTOINSA
Carretera San Rafael, 40

Madrid.— El jefe de Gobier
no, Felipe González, y el presi
dente de la Generalitat de Cata
luña, Jordi Pujol, llegaron ayer 
a un acuerdo de los servicios 
transferidos a la comunidad au
tónoma catalana en los años 
1981,1982 y 1983, que han que
dado cifradas en 31.000 millones 
de pesetas, 40.000 millones de 
pesetas menos de lo que habría 
obtenido el Ejecutivo catalán de 
mantenerse la cifra que habia 
pactado con el Gobierno de 
Unión de Centro Democrático.

A la reunión de ambos presi
dentes, celebrada en el palacio 
de La Moncloa, asistieron el 
ministro de Economía y Hacien
da, Miguel Boyer, el secretario 
de Estado para Hacienda, José 
Víctor Sevilla, y el conseller de 
la Generalitat Josep María Cu- 
llel.

Jordi Pujol afirmó tras la en
trevista? «la cantidad ha sido 

muy discutida, pero estamos de 
acuerdo». Pujol justificó la ne
gativa a dar detalles en la obli
gación moral que tenia de dar

Prosiguen las movilizaciones 
de agricultores
Madrid.— Los agricultores de 

la COAG prosiguieron ayer las 
movilizaciones previstas en va
rios puntos en demanda de una 
ñegociación global sobre política 
agraria, mientras el ministro 
Romero anunciaba ayer en TVE 
que esta reunión tendrá lugar la 
próxima semana, sin que las or
ganizaciones agrarias hayan re
cibido comunicación al respecto.

Las organizaciones consulta
das en la tarde de ayer negaron 
haber sido convocados por el mi
nistro de Agricultura para el 
diálogo, a pesar de las declara- 

‘ ciones de Carlos Romero en la 
televisión estatal. En el propio 
servicio de prensa del Ministe
rio desconocían que esta reu
nión vaya a tener lugar, ni que 
se haya concretado fecha y hora 
para el comienzo de las conver
saciones, fuera de lo que el ti
tular del departamento afirmó a 
mediodía de ayer en el medio 
fiscal.

Por su parte, los agricultores 
extremeños sacaron de nuevo 
los tractores a las carreteras, en 
los puntos de Talavera, Gevora 
y Miajadas. Asimismo, en la lo
calidad de Segura de León se 

a conocer las particularidades 
del acuerdo a los miembros de la 
comisión mixta antes que a los 
medios informativos. 

paralizó la actividad agrícola y 
comercial. Hoy se manifestarán, 
además, los jornaleros frente a 
la sede del Gobierno autónomo 
en Mérida contra el sistema de 
subsidio al desempleo.

En Lérida, por otro lado, la 
Unión de Pagesos se manifestó 
hasta la sede del Gobierno Ci
vil, donde entregaron a su titu
lar la lista de reivindicaciones. 
En otros puntos de Valencia y 
Córdoba, los agricultores prota
gonizaron diversas acciones de 
protesta.

Autorizada la venta 
del Banco Atlántico 
y Banca Masaveu

Madrid.— El Gobierno ha de
cidido autorizar la recepción for
mal de ofertas de adquisición 
del Banco Atlántico y de la Ban
ca Masaveu.

Al objeto de recibir tales ofer
tas, el FGD convocará próxima
mente, en la forma habitual un 
concurso a través de pliegos de 
condiciones iniciales.

M.C.D. 2022
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Cinco polacos y 
dos rumanos piden 
asilo político 
en Las Palmas

Las Palmas.— Siete súbditos 
extranjeros, cinco polacos y dos 
rumanos, han solicitado asilo 
político ante la Brigada de Ex
tranjeros de la Comisaría Pro
vincial de Policía de las Palmas 
durante el mes de enero, según 
han manifestado fuentes poli
ciales a Europa Press.

En la mayoría de los casos 
—añaden los portavoces policia
les— las peticiones de dicho asi
lo se han justificado por parte de 
los extranjeros en ser objeto de 
persecuciones políticas en sus 
países de origen.

De las solicitudes de asilo po
lítico hechas ante la Comisaria 
de Policía, tres pertenecen a una 
familia que residía desde hace 
algún tiempo en Las Palmas, to
dos ellos de nacionalidad pola
ca, que han sido requeridos por 
su Gobierno para que vuelvan 
de inmediato. Las otras cuatro 
son de marineros rumanos y po
lacos que, aprovechando la es
tancia de sus barcos en el Puerto 
de la Luz, se han fugado. En la 
actualidad, se encuentran en la 
isla seis barcos polacos y cinco 
rumanos, todos ellos pesqueros.

Trabajadores de «Duro Felguera» 
cortaron la vía férrea en Gijón

Gijón.— Unos trescientos tra
bajadores del astillero gijonés 
del dique «Duro Felguera» cor
taron, a mediodía de ayer, la vía 
férrea a cien metros de la esta
ción de Gijón, tras colocar una

1.000 solicitudes 
de militares 
para el Defensor 
del Pueblo

Madrid.— El defensor del 
Pueblo, Joaquín Ruiz-Giménez, 
ha recibido cerca de mil solicitu
des en la que se recaba su inves
tigación en asuntos relativos a 
ias Fuerzas Armadas y al Minis
terio de Defensa.

El articulo 14 de la ley orgáni
ca del Defensor del Pueblo esta
blece que éste velará «por el 
respeto de los derechos procla- 
rnados en el titulo uno de la 
Constitución en el ámbito de la 
administración militar, sin que 
el|o pueda entrañar una interfe
rencia en el mando de la defensa 
nacional».

Buena recompensa 
Por salvar un avión

Las Palmas de Gran Canaria.- 
1 próximo martes puede que- 
ar definitivamente aclarado el 

^ontenido entre el Gobierno bri- 
anico y la tripulación del «Al- 

raigo», carguero español en el 
9ue «aterrizó» un Harrier inglés 

ace algunos meses.
Según han manifestado algu- 

°s de los tripulantes del buque, 
^Ue se encuentra en la actuali- 
trad en Las Palmas, el juez-árbi- 

0 de la compañía Loyds comu- 
ICará al armador y a los tripu- 

lenles del «Alraigo» la cifra que 
s corresponde como derecho 

de salvamento.
*-Os tripulantes consideran 

t la indemnización oscila en
tas °S 4° y 75 millones de Pese" 
cad P°r 10 que corresP°nder¡a a 
díQ3 marinero un millón y me- 
fer " Can,idad sensiblemente in- 

l0r a la que esperaban.

Según el INEM

La cuarta parte de las empresas 
sufren irregularidades

Madrid.— El 26,7 por ciento 
de las empresas españolas su
fren irregularidades, según un 
estudio-control realizado por el 
Instituto ’ Nacional de Empleo 
(INEM) a 57.881 empresas.

Serra explicará 
la reforma a todos 
los militares

Madrid.— El ministro de De
fensa, Narciso Serra, explicará 
detalladamente la reforma mili
tar a todos los profesionales de 
las Fuerzas Armadas en una 
carta que les dirigirá próxima
mente, según ha podido saber 
ABC de fuentes solventes. El 
titular de Defensa entregará 
también un informe con estos 
datos a los portavoces de los 
grupos parlamentarios del Con
greso y del Senado.

La carta del ministro Serra 
responde puntualmente a los in
terrogantes que hoy se plantean 
en los cuarteles y, especialmen
te, a la aplicación de la Ley de 
Plantillas.

barrera de'neumáticos y travie
sas a las que prendieron fuego.

Previamente, avisaron al jefe 
de estación de que no diera sali
da al tren Gijón-León-Orense, 
mientras otro grupo de trabaja
dores, a unos doscientos metros 
de la estación, colocaron una 
pancarta para avisar a un tren de 
mercancías de que se detuviera 
y no entrase en la estación de 
Gijón, ya que estaban llevando a 
cabo una acción reivindicativa 
con quema de neumáticos.

Posteriormente, intervino la 
Policía Nacional y los trabajado
res se retiraron de la vía, sin que 
se produjeran incidentes.

Esta acción fue acordada en 
una asamblea celebrada a las 
once de la mañana en el astille
ro, en la que el Comité de em
presa informó que la dirección 
de la compañía presentaría a 
finales del presente mes un nue
vo expediente de regulación de 
empleo que afectará a quinien
tos trabajadores de la plantilla, 
con lo cual es el cuarto expe
diente que la empresa presenta 
en los últimos 18 meses.

Los trabajadores, en des
acuerdo con esta situación y con 
el retraso que lleva la reconver
sión del sector naval, decidieron 
cortar la vía férrea durante me
dia hora colocando una barricada 
de neumáticos a los que pren
dieron fuego. Pasadas las doce y 
media de la mañana, la situa
ción fue "normalizada; y el tren 
con destino a León pudo salir de 
la estación.

Aviso 
a nuestros 

l anunciantes
Recordamos a nuestros 

anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo sucesi
vo, deben obrar en nuestro 
poder lo más tarde a las 12 
horas del mediodía de la fe
cha anterior a la que los 
anuncios hayan de publi
carse.

Por áreas investigadas, la 
de empleo es la que protagoniza 
el mayor número de irregulari
dades, ya que 10.125 empresas 
(un 17,5 por ciento de las 57.881 
investigadas por el INEM), no 
cumplen las medidas estableci
das por la ley en esa materia.

El segundo área menos respe
tado por las empresas españolas 
es el de Seguridad Social, en el 
que 8.699 entidades (un 15 por 
ciento) registran irregularidades 
seguido del de bonificación de 
cuotas a la Seguridad Social (un 
11,4 por ciento) y del de desem
pleo, área en el que un 4 por 
ciento de las empresas investi
gadas no cumplen la-normativa 
correspondiente.

La obstrucción a la actuación 
de los controladores del INEM 
ha sido una práctica en la que 
han incurrido, más o menos en
cubiertamente, 2.156 empresas 
(un 3,7 por ciento) del total de 
investigadas, un 1,7 por ciento 
de las entidades'sometidas a 
control del INEM incurrieron si
multáneamente en varios tipos 
de infracciones.

Las anomalías detectadas se 
distribuyen de forma desigual 
por provincias, siendo las em
presas oren san as las que mayor 
número de faltas acumulan y las 
de Santander las más cumplido
ras de la legalidad.

En relación con el tamaño de 
la plantilla, el 70 por ciento de 
las irregularidades correspon
dió a las pequeñas empresas de 
hasta cinco trabajadores, mien
tras que las de veintiséis em
pleados sólo supusieron el 2,6 
por ciento dentro del total de 
anomalías.— Efe ■

|-PSUCESOS -
ESPAÑA

CINCO PERSONAS DE RAZA GITANA, MUY GRAVES 
AL INCENDIAR SU VIVIENDA UNA MULTITUD QUE 

INTENTABA LINCHARLOS
Jaén. —En un intento de linchamiento, un numeroso gru

po de habitantes de Torredonjimeno (Jaén) prendieron fuego 
a una casa donde se encontraban ocho personas de raza 
gitana. Al menos dos de ellas —una mujer y una niña- 
sufrieron heridas de extrema gravedad, y otras tres —una 
mujer y dos niños— se encuentran en grave estado.

Unos 1.000 habitantes del pueblo, intentaron linchar a la 
familia de José Fernández, hecho que fue impedido por la 
rápida actuación de la Policía Municipal y los bomberos, 
abucheados durante su trabajo de rescate.

El origen de los sucesos está en la fuerte agresión que el 
día anterior sufrió el «payo» Cosme Sevilla de manos de José 
Fernández, de raza gitana y conocido por «El Ramplin», que 
fue detenido inmediatamente. Según la versión de los habi
tantes de Torredonjimeno, al atardecer del miércoles Fernán
dez se acercó a Cosme Sevilla, de 61 años, que venia de 
realizar sus tareas en el campo, a pedirle un cigarro. Este se 
negó y aquél le asestó un fuerte garrotazo en la cabeza, 
hiriéndole de gravedad, por lo que tuvo que ser trasladado 
urgentemente a Granada, donde fue intervenido de fractura de 
cráneo; a últimas horas de ayer evolucionaba favorablemente, 
dentro de un delicado estado.

VENDIAN LADRILLOS POR VIDEOS
Barcelona.—Cuatro individuos han sido detenidos en Bar

celona acusados de estafar a compradores de vídeos a los que 
entregaban, en lugardel aparato, unos cuantos ladrillos 
perfectamente embalados en una caja de cartón apropiada.

EXTRANJERO

ROBAN JOYAS EN CHRISTIE’S, VALORADAS 
EN UN MILLON Y MEDIO DE DOLARES

Londres.—Joyas valoradas en un millón de libras, aproxi
madamente (1,5 millones de dólares), fueron robadas ayer por 
la mañana en la galería Christie’s, de Londres, informó la 
Policía.

Cuatro ladrones armados robaron varias piezas de joyería

LA JEFATURA 
DEL «CESID» 
PODRA RECAER 
EN UN CIVIL

Madrid.— La Jefatura del 
«Centro Superior de Informa
ción de la Defensa» (CESID) po
drá ser desempeñado por un ci
vil o un militar, a partir de la 
aprobación del proyecto de rees
tructuración del Ministerio de 
Defensa, según supo Efe.

En el proyecto se dispone que 
el «CESID» será el órgano de in
formación del presidente del 
Gobierno, y que su titular ten
drá categoría de director gene
ral y dependerá directamente 
del Ministerio de Defensa.

ENTREVISTA
BA RRION UE VO-A LCARAZ 

SOBRE EL ORDEN PUBLICO 
EN ANDALUCIA

Madrid.— El ministro del In
terior y el secretario general del 
Partido Comunista Andaluz, Fe
lipe Alcaraz, estudiarop las al- 
teracines de orden público pro
ducidas en Andalucía eh protes
ta por el nuevo decreto de em
pleo comunitario.

Alcaraz protestó por las «ma
sivas detenciones» de jornaleros 
durante estos d:as —21 deteni
dos— y «exigido» al ministro su 
liberación. «Cuanto mayor sea 
el número de deténciones, ma
yor será el nivel del conflicto», 
dijo Alcaraz.— Efe

de una colección valorada, en su conjunto, en casi tres millo
nes y medio de dólares, expuesta en la galería Christie’s.

Los ladrones sustrajeron cuatro piezas después de romper 
las urnas protectoras y mientras amenazaban con sus armas a 
los guardianes de seguridad de la galería, que no iban 
armados.

La Policía dijo que está examinando una grabación en 
video realizada durante el robo, ya que la galería está equipa
da con un circuito cerrado de televisión.

La identificación de los ladrones será difícil, ya que tenían 
sus rostros parcialmente cubiertos con bufandas.

La colección iba a ser subastada y pertenecía a Florence 
Gould, ahijada del magnate de los ferrocarriles estadouniden
ses, Jay Gould.

En la foto de Efe, Elizabeth Holmes muestra algunas de 
las joyas que fueron robadas.

M.C.D. 2022
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El presidente, con esperanza

Días pasados dialogamos, en 
la cancha del colegio Marista, 
con el presidente del Imperio 
Caja Segovia, TEOFILO ORTIZ.

El tema estaba claro. El cese 
del entrenador y el fichaje de 
uno nuevo.

—¿Qué motivos aduce la di
rectiva para el cese de ANDRES 
RODRIGUEZ?

— Yo creo que está claro. La 
situación actual ha llevado a 
que el equipo — el Imperio — , 
tenga una situación deportiva 
que creo no merece. Bien es 

■verdad que nosotros cuando co

CON CRITERIO PROPIO
COMIENZA LA SEGUNDA VUELTA EN LA TERCERA DIVISION

Mañana se juegan los partidos correspondientes a la primera 
jornada de la segunda vuelta de la Tercera División. Ha comen
zado la cuesta abajo para todos los equipos. Ahora ya no se 
podrán recuperar los puntos perdidos. En el Grupo Vil los 
encuentros a disputar son éstos:

CIEMPOZUELOS-R. MADRID, a las 4,15. Arbitro: Ojalvo Lozano.

Nuestra opinión es la de que vencerá el R. MADRID, es un 
partido que le viene de «cara» y seguramente pondrá su mejor 
equipo en juego. Encuentro interesante entre dos equipos jóve
nes.

MANCHEGO-CONQUENSE, a las 4,30. Arbitro: Rojo Diez.

Buen encuentro se prevé. El equipo local tiene una ocasión de 
oro de acercarse a los de cabeza e Inquietarles, claro que el CON
QUENSE también se juega —sobre todo en estos partidos con 
equipos fuertes—, su ser o no ser entre los que se disputan el 
ascenso. Victoria local o empate proveemos.

AVILA-DAIMIEL, a las 4,15. Arbitro: Esquinas Torres.

El mayor problema que pueda tener el Avila quizás sea el del 
conflictivo árbitro que le ha tocado en «suerte». Por lo demás, y 
visto cómo está el conjunto de fuerza, entendemos que habrá 
victoria local con facilidad.

PEGASO-ALCORCON, a las 11,30. Arbitro: Zambrano Pajarón.

Tropezar dos veces en la misma piedra no creemos que sea 
cuestión que les ocurra a los camloneros. Con una sorpresa —la 
sufrida ante el Torrejón—, tienen bastante. No creemos que 
cedan un sólo punto.

GUADALAJARA-TORREJON, a las 4,30. Arbitro: Notario Ovejero

No se puede saber hasta dónde puede llegar la recuperación 
del Torrejón tras haber vencido sorprendentemente el pisado 
domingo en la Ciudad Pegaso. Es cierto que el GUADALAJARA 
en casa no supera a los rivales con facilidad. Hay, eso si, más 
confianza en su victoria.

MOSTOLES-SAN FERNANDO, a las 11,45. Arbitro: Ramón 
Méndez.

Esta es una buena ocasión para que el collsta salga de su 
lugar. El equipo local no supera en mucho a su adversarlo y pu-, 
diera darse el empate. Con el que los que viajan se sentirían muy 
satisfechos.

BALONCESTO

Presidente Imperio-Caja: «El equipo 
está a falta total de preparación física»

Nuevo entrenador: «Hay que levantar el ánimo 
en el equipo»

menzamos la temporada sabía
mos a lo que nos exponíamos. 
Tenemos una plantilla de chicos 
de Segovia que es a lo que 
nosotros aspiramos y con un 
entrenador que, por estar afin
cado en Segovia, creíamos que 
era la posible solución para 
nuestro club y su continuidad.

— Entonces, ¿el que ha falla
do ha sido el entrenador?

— Es que entendemos que se 
ha ido desvirtuando el concepto 
general de equipo. En vez de ser 
una piña de amigos han existido 
sus «capillitas»>dentro del mis
mo. Y ese es el motivo. Opta
mos por tanto en la decisión 
que, aún lamentándolo, ha sido 
la mejor para todos.

— ¿Pero algún mérito ten
drá?, digo yo, el técnico.

—Vaya por delante que noso
tros entendemos que es un gran 
entrenador, es un excelente teó
rico del baloncesto. Pero el 

equipo adolece de una mínima 
preparación física. Yo no he vis
to correr al equipo en ningún 
entrenamiento. Sólo se ha he
cho teoría. Luego, en la prácti
ca, nos hemos encontrado con 
una tremenda desilusión y los 
resultados ahi están.

—¿Cree el presidente que ha
bía jugadores para afrontar toda 
una temporada en Segunda Di
visión?

— Honradamente hay que de
cir que no. Pero refiriéndonos a 
marchar con los de cabeza. Para 
ir en mitad de la tabla creo que 
si.

—¿Con el cambio y los nue
vos fichajes se piensa llegar al 
mantenimiento de categoría?

—Vamos a intentarlo. Nacho 
Jarque ya conoce el IMPERIO. 
El se ha hecho cargo de la situa
ción y no puso ningún impedi
mento a nuestra petición de que 

ARGANDA-G. SEGOVIANA, a las 4,30. Arbitro: García Aranda.

Es cierto que ninguno de los dos conjuntos pasa por su mejor 
momento. Prácticamente igualados en la tabla, el que gane podrá 
ver el futuro con un poco más de optimismo. En principio 
creemos que el viajero tiene más posibilidades, pero también se 
las dimos en otros encuentros —más fáciles—, y nos equlvoca-

El Arganda, que espera a la Gimnástica Segoviana

mos. Si los jugadores luchan, si responden en la segunda parte, y 
si aciertan con el nuevo esquema de juego que van a desarrollar, 
puede haber victoria o empate para los visitantes.

TARANCON-VALDEPEÑAS, a las 4. Arbitro: Zapatera Maroto.

Vencieron los locales a uno de los gallitos del grupo el pasado 
domingo —el ARANJUEZ—, y pudiera ser que a partir de ello y 
del cambio de técnico —Sendino no pudo con la directiva—, el 
equipo comenzara su recuperación. Es un encuentro Igualado 
donde la victoria puede caer de uno u otro lado. El pronóstico no 
está nada claro.

LEGANES-ARANJUEZ, a las 4,30. Arbitro: Agudo Pizarra.

El mejor encuentro de la jomada. Se Juegan mucho en estos 
dos puntos los dos. Para mí que más posibilidades tiene el 
conjunto de José María Martínez, pero en un derby de esta cate
goría, entiendo, el campo no Influye demasiado. Victoria local o 
empate.

AT. MADRILEÑO-CARABANCHEL a las 4 (hoy). Arbitro: Ferrer 
Sebastián.

La «equis» parece lo más probable y ello porque ahora parece 
que los rojiblancos han perdido esa tremenda Irregularidad de 
que hicieron gala en gran parte de la primera vuelta.

J. M.a
(Foto Antonio)

se hiciera cargo del equipo. Asi
mismo LUIS PAZ y ALBERTO 
creo que se van a quedar con 
nosotros con el fin de colabo
rar.

EL NUEVO ENTRENADOR

—Nacho. Se comenta que ha
ce tiempo que no estás jugando 
al baloncesto. Qué le vés desde 
fuera. - •

—Si. Llevo una temporada y 
media sin jugar por motivos la
borales. Y lo que me ha movido 
a volver al baloncesto ha sido el 
cariño que siento por el Impe
rio, del que tengo unos gratos 
recuerdos. La verdad es que la 
única preocupación ahora es la 
de que el equipo no descienda.

— El equipo está en un mal 
momento. Se han perdido mu
chos encuentros y la situación 
no es nada boyante.

— Es cierto que la cosa está 
mal. He pedido a la directiva 
que trajeran un par de jugado

res, creo que ellos nos ayuda
rán. Pero yo cuento con los 
jugadores de Segovia tanto co
mo con los demás. La verdad es 
que opino que con la plantilla 
que hay y con los jugadores en 
forma, no hay por qué pasar di
ficultades.

—¿Has perdido contacto con 
el baloncesto?

— No. A mí el baloncesto me 
gusta en gran manera. Le sigo a 
menudo y le estudio.

—¿Vas a cambiar algo en el 
equipo?

—Voy a intentar levantar los 
ánimos ya que veo que están un 
tanto desmoralizados. Vamos a 
comenzar siendo todos amigos 
y necesariamente irá todo hacia 
arriba.

J. MV
(Foto: Antonio).

SANCIONES
El Comité de Competición de 

la Federación Territorial Caste
llana de Fútbol ha decidido san
cionar a los siguientes jugado
res y equipos segovianos con 
respecto a los partidos disputa
dos en la jornada del 18 de 
enero:

EL ESPINAR: Pablo González 
Acosta, un partido por ofensas 
a un contrario. Al club El Espi
nar, multa de 1.500 pesetas por 
incidentes leves del público.

PRADEÑA: Jesús Blanco Mar
tín, doble amonestación y un 
partido por dirigirse al árbitro y 
juego peligroso.

GIM. AYLLONESA: Santiago 
Cubillo Barbolla, amonestación 
y un partido por dirigirse al árbi
tro.

Partido Molareño-Cantimpa- 
los: pérdida del encuentro, des
cuento de dos puntos y multa 
de 1.500 pesetas al Club Can- 
timpalos por incomparecencia 
injustificada al partido.

BOCEGUILLAS: Alfredo Ve- 
lasco Barrio, Antonio García 
Martin, José R. Sanz Sanz, José 
M. Onrubia Miguel, Alvaro San 
Gregorio Cid e Ildefonso Monte
ro Arranz, cinco partidos y 1.000 
pesetas cada uno por insultar al 
árbitro. Jesús García Torres (de
legado), un mes de suspensión 
por incumplimiento de sus obli
gaciones.

Encuentro Boceguillas-Valse- 
ca: se da el partido por termina
do con el resultado de 1-3. Mul
ta de 500 pesetas al Boceguillas 
por incidentes del público.

CABEZUELA-COCA: Alinea
ción correcta del Cabezuela.

AREVALO E HIJOS-AREVA- 
LO: Alineación correcta del pri
mero. .

LASTRAS-CABEZUELA: Ali
neación correcta del Cabezuela.

BOCEGUILLAS-CABEZUELA: 
Alineación correcta del Cabe
zuela.

CERCEDA-SP. RIAZANO: A 
jugarse en fecha a designar por 
el Comité Técnico de esta Terri
torial.

Jugadores sancionados pof 
acumulación de amonestacio
nes: Florencio Velayos Rodrí
guez, del Valsaín; Fernando Ca
sas García, del Carbonero, y 
Luis M. Cristóbal Antoranz. del 
Seóulveda.

M.C.D. 2022
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RUGBY

HOY COMIENZA EL TORNEO 
DE LAS CINCO NACIONES

París.— Con dos partidos, co
mo siempre, se inaugurará hoy 
el torneo de las Cinco Naciones 
de la presente temporada. En 
París, Francia, se enfrentará a 
Irlanda y en Cardiff, País de Ga
les jugará contra Escocia. In
glaterra, el quinto participante, 
por su parte, no entrará en liza 
hasta el 4 del próximo mes de 
febrero, en que se enfrentará en 
Edimburgo a Escocia.

El calendario de la competi
ción es este: 21 de enero en Pa
rís, Francia-lrlanda: en Cardiff, 
Gales-Escocia. 4 de febrero, en

HIPICA

Preseleccionados siete jinetes 
para Los Angeles

Madrid. —La Federación Hípica Española confirmó la propuesta 
de su comisión técnica por la que son preseleccionados siete 
jinetes españoles para competir en los próximos Juegos Olímpicos 
de Los Angeles. Estos sieta hombres son: Luis Antonio Alvarez 
Cervera, Luis Astolfi Pérez de Guzmán, Alberto Honrubia Alvariño, 
Rafy Latham, Juan Antonio de Wit Guzmán, Alfonso Segovia 
Segovia y Alejandro Zambrano Alarcón.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL

El Madrid está dispuesto a 
llevar a los Tribunales al F.C. 
Barcelona y a la televisión cata
lana si en el partido de Copa 
frente al Barcelona Atlético las 
cámaras del canal autonómico 
televisan el encuentro en direc
to para Cataluña.

* * *

El presidente del Málaga, An
tonio Pérez Gascón, ha invitado 
a un total de 120 ancianos de la 
delegación de la tercera edad a 
presenciar hoy sábado, en el 
estadio de La Rosaleda, el en
cuentro de Liga Málaga-Betis.

bal o n c es t o

José Biriukov (20 años), juga
dor de baloncesto e internacio
nal con la selección soviética, 
podrá jugar como español en 
competiciones nacionales la 
temporada 1984-85, si un próxi
mo Consejo de Ministros con
templa que su caso está incurso 
en el articulo 17 del Código Ci
vil.

ATLETISMO

El Gobierno de la República 
Federal de Alemania está inte
resado en «comprar la libertad» 
de Wolfgang Schmidt, ex re
cordman mundial de lanzamien
to de disco, actualmente preso

AYUNTAMIENTO 
DE YANGUAS DE ERESMA

SUBASTA DE PASTOS
El día 13 de febrero, a las 17 horas, se celebrará 

er> este Ayuntamiento la subasta de pastos de estos pro
pios, «Prado de San Pedro» (Estación), encontrándose 
e* mismo CERCADO. Informes en Secretaría.

Yanguas de Eresma, 20 de enero de 1984. EL 
^l-CALDE, firmado: Francisco Piñeiro.

Dublin, Irlanda-Gales. En 
Edimburgo, Escocia-lnglaterra. 
18 de febrero en Cardiff, Gales- 
Francia. En Londres, Inglaterra- 
Irlanda. 3 de marzo, en Dublin, 
Irlanda-Escocia. En París, Fran- 
cia-lnglaterra. 17 de marzo, en 
Edimburgo, Escocí a-Francia. 
En Londres, Inglaterra-Gales. 
Para los partidos de hoy hay que 
destacar que País de Gales no 
podrá contar con el concurso de 
su «medio melee», Terry Hol- 
mes, lesionado poco antes de 
empezar este torneo. Gales, con 
muchos cambios, puede tener 
problemas ante Escocia.— Efe

en su país, la República Demo
crática Alemana, por motivos 
políticos. Schmidt fue encarce
lado por criticar al régimen polí
tico y tener «demasiados ami
gos» en Occidente, poco des
pués de que en 1978 fijara el 
récord mundial en 71,16 metros, 
según informa el diario «Bild». .

Fútbol
Un príncipe árabe 
dispuesto a con
tratar al portero 
del Hamburgo

Bonn.— El principe Saudita 
Abdullah Bahimaischan viajará 
el 4 del próximo mes de febrero 
a Hamburgo para negociar un 
posible contrato con el portero 
del equipo local Uli Stein.

El principe árabe ofrece al ju
gador, de 29 años de edad, un 
salario de 300.000 marcos (unos 
17 millones de pesetas) anuales, 
libres de impuestos, por alinear
se en el Ittihad Dschidda, equi
po puntero de Arabia Saudita, 
según informa el diario «Ex
press*.

Abdullah Bahimaischan quie
re observar al jugador durante 
sus entrenamientos y algún en
cuentro de la Bundesliga y ne
gociar con él su posible contra
to. Uli Stein finaliza su contrato 
con el Hamburgo, actual cam
peón, al terminar la presente 
temporada.— Efe

Rahier y el equipo Metge-Lamoyne 
ganaron el rallye París-Dakar

Mañana comienza el de Montecarlo
Dakar.— El belga Gastón Ra

hier, sobre BMW, y el equipo 
francés René Metge-Dominique 
Lamoyne, con Porsche, fueron 
los vencedores de la sexta 
edición del Rallye París - Da
kar, que finalizó ayer. Su triun
fo no ha sorprendido a los ex
pertos, porque estaba entre 
los favoritos y su ventaja sobre 
sus seguidores era notable. Por 
otra parte, la última etapa, entre 
Salí Portudal y Dakar, no tenia 
grandes dificultades y era im
pensable que los lideres se de
jaran arrebatar la victoria.

La prueba que ha resultado 
un éxito, ha respondido plena
mente a las dificultades anun
ciadas por los organizadores, y 
los participantes han tenido que 
superar problemas constantes. 
Porsche y BMW han confirma
do su superioridad.

MAÑANA CITA 
EN MONTECARLO

Mañana, domingo, se inicia el 
rallye Montecarlo, en ocho ciu
dades diferentes — Lausana, 
Londres, París, Monaco, Ham
burgo, Barcelona, Raamsdonk

Tenis de mesa
LA FEDERACION 
PROMOCIONA 
ESTE DEPORTE

Se ha celebrado en la locali
dad segoviana de Maderuelo 
una promoción de tenis de me
sa en las categorías femenina y 
masculina, en la que se inscri
bieron un total de 48 depor
tistas. Esta promoción ha estado 
dirigida por el árbitro provincial 
Sr. Agueda y un monitor de la 
Federación Segoviana, quien 
impartió las clases teóricas, to
das relacionadas con el regla
mento general de la Federación 
Española. Las clases prácticas 
estuvieron a cargo del colegiado 
Sr. Agueda quien dirigió todos 
los partidos de la prueba indivi
dual tanto femenina como mas
culina.

Los alumnos y alumnas que
daron al final muy satisfechos 
de las enseñanzas recibidas tan
to por el monitor como por el ár
bitro que, parando de vez en 
cuando las jugadas, explicó a los 
alumnos/ñas las faltas cometi
das y cómo se habían efectuado.

El resultado de esta promo
ción individual fue el siguien
te:

Categoría masculina: 1.° Jo
sé Luis Cáceres. 2.° Santiago 
Bayo. 3.° Martin Gadea.

Categoría femenina. 1.a Mer
cedes Escobar. 2.a Esther Mar
tin. 3.a Agueda Martin.

Este ha sido otro éxito de la 
Federación Segoviana de Tenis 
de Mesa que llevó a cabo esta 
promoción sin ayuda económica 
alguna.

Esperemos que para la pró
xima promoción que ya comenzó 
el pasado día 15 y que agrupa la 
casi totalidad de las localidades 
de la provincia, alguna institu
ción segoviana conceda alguna 
subvención a la Federación Pro
vincial para poder sufragar los 
gastos que se originan, sobre 
todo con los desplazamientos de 
monitores y de jugadores/ras a 
otrs localidades asi como tam
bién en la adquisición de mate
rial.

A. A.

y Sestrieres— como ya es tradi
cional. Esta Lll edición de la 
prueba está pendiente de si nie
va o no. Si las carreteras se lle
nan de hielo, el favorito unáni
me es Audi, pero si no aparecen 
las dificultades climáticas, será 
un Lancia el vencedor. Al me
nos, ésta es la opinión de los ex
pertos.

El programa previsto para la 
carrera es: Mañana, día 22, el 
recorrido de concentración, el 
lunes, día 23, etapa común des
de Aixles Bains, el martes, día 
24, etapa común entre Gap y 
Monaco, el jueves día 26, sa-

CALENDARIO DEPORTIVO 
DE LOS EQUIPOS SEGOVIANOS
FUTBOL

. 1 .* Preferente

C.D. Acueducto-Mora a las 4,30 
en La Albuera.

1. * Regional
Fundación-C.D. La Granja, a 

las 10,45

2. * Regional
Carbonero-Torrelodones, a las 4 
Sepúlveda-Cantalejo, a lasáis 
At. Leones Castilla-Arévalo e

Hijos a las 4 , 
Arévalo-Riazano, a las 4,15 
Olombrada-EI Espinar, a las 4

3. * Preferente
Villacastín-Coll. Mediano a las 4
Sanchonuño At.-La Cañada, 4 
Colmenarejo-Prádena a las 4 

(invertido el orden de en
cuentros).

Monteresma-G. Ayllonesa, 4
Cantimpalos-Moralzarzal, 4 
Valsain-Mozoncillo, a las 4.
La Carretilla-Turégano, a las 4

JUVENILES

Rayo V. B-G. Segoviana, a las 
2,30 campo del Urbis.

3. * Ordinaria

Santiuste-Zarzuela P , a las 4
Sacramenia-Bernúy, a las 4
Escalona-Boceguillas, a las 4
Val seca-Cabezuela, a las 4 
Coca-Lastras C., a las 4

BALONCESTO

‘ 2. * División

C.B. Ike-Imperio-Caja Segovia, 
a las 12,30 en Gijón.

Enseñanza-Jesuitinas-Caja Se
govia, a las 12 en Valladolid

3.a División

Universitar:''-J.P.M.-Caja Pos
tal, a las 6,30 (hoy) en Va

lladolid.

Liga Provincial

Sénior

Fadrique Foto-J.P. M. a las 11 
en Maristas-

La Escuela-Europol C.B.S. a las 
11 en Serichol.

C.P. Hucha-Giner de los Ríos, 
a las 10 en Teodosio.

Cuéllar «M. Vicente»-Nava 
Asunción, a las 12 en Cué
llar.

hda de la etapa final, y el vier
nes, día 27, llegada a Montecar
lo.

En cuanto a los pilotos partici
pantes, destacar Walter Rohrl, 
Markku Alien, Attilio Bettega, 
Massino Biason, Jean Claude 
Andruet, Frangois Chatriot, 
Jean-Luc Therier, Bruno Saby, 
Dan y Snobeck, Bernard Darni- 
che, Alain Mahe y Timo Salo- 
nen. Entre ellos debe estar el 
vencedor. Se han inscrito ciento 
noventa y seis coches, de los 
que tres son españoles. Salva
dor Servia, es de los hispanos, el 
que más posibilidades tiene de 
quedar bien.— Efe

Juvenil masculino

Imperio-Caja Segovia-J.P.M. B, 
a las 7,30 en Maristas (hoy)

Infantil masculino . •
C.B.S.-J.P.M. A, a las 10,30 en

San José.
J.P.M. B-Claret A, a las 5 en 

Teodosio.
Imperio-Caja-Claret B, a las 

4,30 en Maristas.

Sénior femenina

Jesuitinas A-Jesuitinas B, a las 
6 en Jesuitinas (hoy).

BALONMANO

2. * División

Sarabris-Caja Segovia, a las 12 
en Valladolid.

C.P. Nava-lnterlent, a las 12,45, 
en Nava Asunción.

Liga provincial

Deportes Lalo-Carbonero, a las 
12 en La Albuera.

Hucha Caja-Santa María, a las 
7,30 (hoy) Serichol.

Majano-Nava Asunción, a las 
12,30 en Val verde.

Gastby Atrio Cuéllar-Pinela Ro
da Cantimpalos, a las 7,45 
(hoy). •

FUTBOL SALA

Liga nacional

Europa 77-La Escuela, a las 
5 (hoy).

Vogue-Rayo (aplazado).

Uga provincial
Hoy sábado

Ada Brujas-Quintanar, a las 9
D. Camilo-Aseguradora Mun

dial, a las 10
Claudio Moreno-Modas Sofía, 

a las 11
Caja Nava-Hogar Tapicerías, a 

las 7 en Nava Asunción

TENIS DE MESA

2- * División

Collado-C.P. CAR, a las 11 en 
Madrid.

ATLETISMO

Fase del sector
del Campeonato de España 
Juvenil

11 horas en Cantimpalos

M.C.D. 2022
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España intenta estar presente 
en la Olimpiada Cultural 

de Los Angeles
La ausencia de reprsentación 

española en el Olympic Arts 
Festival, la olimpiada cultural 
que se celebrará en Los Angeles 
(Estados Unidos) a partir del 1 
de junio, se debe, en gran medi
da, a iniciales criterios de orga
nización, que excluía la partici
pación de los países que no han 
sido sede de los Juegos Olímpi
cos, y a la falta de atención y 
previsión, por parte de los mi
nisterios de Asuntos Exteriores 
y de Cultura, en los meses elec
torales y de cambio de Adminis
tración a finales de l98/.Cultura 
intenta a última hora que esté 
presente en Los Angeles alguna 
manifestación cultural española, 
según informa «El País».

En' noviembre de 1982, el 
ministerio español de Asuntos 
Exteriores conocía la celebra
ción del Olympic Arts Festival. 
En aquel momento, el comité 
seleccionador acababa de asu
mir sus funciones y se hallaba 
en la fase de acumular informa
ción. Con posterioridad, los res
ponsables de Asuntos Exterio
res dieron cuenta del traslado de 
la cuestión al de Cultura, dán
dose éste por enterado.

En junio de 1983, a un año de 
los juegos, Hope Tschopik, la 
secretaria de Robert Fitzpatrick, 
el director del festival, en una 
entrevista privada con un miem
bro de la representación consu
lar española, ante la sorpresa de 
éste por la ausencia de activida
des españolas, en la programa-

Premios «Ciudad 
de Palma 83»
Palma de Mallorca.— Han si

do fallados los premios de pin
tura, poesía y novela «Ciudad de 
Palma 1983», convocados por el 
Ayuntamiento de Palma de Ma
llorca.

Rafael Forteza ha sido galar
donado con el premio de pintu
ra, dotado con 750.000 pesetas, 
por su obra «Realidad y deseo». 
Forteza se halla cumpliendo el 
servicio militar.

El premio de poesía, dotado 
con 450.000 pesetas, ha recaído 
en Andreu Vidal, por su obra 
«Necropia».

El ganador del premio de no
vela, dotado con 750.000 pese
tas, ha sido el catalán Isidro Ga- 
rau, por su obra «Vent de me
moria».

ción provisional, respondió que, 
debido al exceso de ofertas pro
venientes de todo el mundo, se 
había establecido un criterio por 
el que se retringía la participa
ción a aquellos países que hu
bieran albergado unos Juegos 
Olímpicos o, como el caso de Co
rea, los fuera a organizar en el 
futuro. Sin embargo, para en
tonces se sabia ya que este cri
terio había sido desbordado, 
entre otros, por compañías tea
trales de Brasil y Polonia, y por 
exposiciones de países como 
Nueva Zelanda, ninguno de los 
cuales había sido sede de unas 
olimpiadas.

El interés de Cultura se cen
tra ahora en conseguir, pese a lo 
avanzado de las fechas de or
ganización, que alguna manifes
tación artística española pueda 
estar presente en el festival, po
siblemente algún acontecimien
to cultural que en ese tiempo se 
desarrolle en EE.UU.

Interesantes 
actividades en tomo 
a lmpact-84

El Comité Organizador del 
Salón Nacional de la Comunica
ción, la Publicidad y el Marke
ting, lmpact-84, ha programado 
un conjunto de actividades coin
cidentes de gran interés para el 
sector profesional a quien va di
rigida la feria prevista. Expo
siciones de fotografía artística 
y publicitaria, audiovisuales con 
los últimos adelantos en las Ar
te^ Gráficas, conferencias ma
gistrales a cargo de prestigiosos 
especialistas, proyecciones de 
filmes publicitarios, etc., con
forman un acontecimiento pro
fesional de transcendental im
portancia. Además, según in
dica el presidente de! salón, Jo
sé Ramón Sánchez Guzmán, «el 
hecho de hacer coincidir con 
el salón y en el salón, aconteci
mientos tales como las Jornadas 
sobre Nuevas Técnicas y Formas 
de Comunicación (a la que está 
previsto que asistan, entre otras 
personalidades, Mario Bunge y 
Alvin Toffler), FIAP y el Con
greso de la Comunidad Iberoa
mericana de la Comunicación, 
van a convertir los días 22 al 26 
del próximo marzo, en el centro 
de atracción del mundo de la Co
municación, la Publicidad y e. 
Marketing».

ECOLOGIA

La saiga ha superado el peligro 
de extinción

A comienzos del siglo XX la 
saiga, animal parecido al antílo
pe, estuvo a punto de extinguir
se, pero ahora, en Kazajia y 
Kalmukia,en la URSS,el rebaño 
de saigas pasa del millón. Este 
es un caso único registrado en 
la ecología mundial.

La saiga es tan antiguo como 
el mamut y el rinoceronte pelu
do. A menudo se le llama equi
vocadamente antílope, aunque 
en realidad es pariente lejano 
del chivo. Su carne exquisita, ri
ca en vitamina B y microelemen- 
tos, se considera dietética. La 
piel es un excelente material pa
ra elaborar gam uza y cromo. Los 
machos llevan cuernos semi
transparentes en forma de lira. 
Debido a ellos estuvieron al bor
de de la extinción, ya que sus 
propiedades curativas son muy 
altas. En el mercado externo, 
los cuernos de tres machos cues
tan como una piel de marta ce
bellina de Siberiao de 10-12 pie
les de visón criado en jaula. Ha
ce un siglo en China un par de 
cuernos de saiga se podía cam
biar por un caballo e incluso por 
un camello.

La cacería de la saiga cobró 
enormes proporciones. Hay tes
timonios de que el ejército de 
Tamerlán (doscientos mil efec
tivos) participó en las redadas 
tendidas a las saigas.

En este contexto, a comienzos 
del siglo el número de saigas lle
gó a un tope crítico. 150-200 ca
bezas. Se necesitaron 30 años 

ravenas 
MUYPOCO 

INTERES 
POR VíNDíRLE 

UN COCHE.

para regularizar la caza de la 
saigla en la URSS, donde hoy 
día es la especie de caza más im
portante entre los animales sal
vajes en el país.

Bajo el control de los zoólo
gos, granjas especiales las pro
tegen de las fieras y de los caza
dores furtivos, les procuran be
bederos, crean salobrales ar
tificiales, en los inviernos neva
dos limpian los pastizales, defi
nen los plazos y el número de 
animales disponibles para la ca
za, a fin de no perjudicar su re
producción. Las granjas tienen 
todo lo necesario para proteger
las.

OTROS CINCO PERIODICOS 
DEL ESTADO, A SUBASTA
Madrid.— Otros cinco perió

dicos de la cadena de Medios de 
Comunicación Social del Estado 
—antigua prensa del Movimien
to— serán subastados en las 
próximas semanas, según una 
orden del Ministerio de Cultura 
que publicó ayer el Boletín Ofi
cial del Estado.

Se trata de «Levante» de Va
lencia, «Mediterráneo» de Cas
tellón , « Diario de Cuenca»-, « Ba
leares» de Palma de Mallorca y 
«Diario Español» de Tarragona.

Sólo uno de estos diarios 
— «Levante» que tiene un precio 
fijado para salir a subasta de 
6 8 6 900.000 pesetas— podría 
quedar en manos de sus traba-

En varios años en la URSS se 
han vendido más de 70.000 to
neladas de carne de saiga a la 
población y se exportó millón 
y medio de pares de cuernos y 
mucha carne.

El renacimiento de esta espe
cie comprueba que la extinción 
de los animales registrados en el 
Libro Rojo puede detenerse, si 
el problema se aborda en serio. 
Por ejemplo, ahora en Kazajia 
y el Asia Central se llevan a ca
bo los trabajos para proteger y 
criar la gacela y el Kulan, este 
último representante de los ca
ballos salvajes de Eurasia

(APA/)

jadores, que están en trámite de 
crear la correspondiente socie
dad laboral.

Los otros periódicos serán su
bastados a partir de estos pre
cios... 137.600.000 pesetas para 
«Balerares», 6 6 300.000 pese
tas para «Diario Español», 
5 6 6 00.000 pesetas para «Medi
terráneo» y 14.500.000 pesetas 
para «Diario de Cuenca».

Esta es la tercera subasta 
anunciada por los actuales ges
tores de los Medios de Comuni
cación Social del Estado para li
quidar, antes del próximo mes 
de mayo, la propiedad pública 
de 22 periódicos. Aun quedan 
por convocar las subastas de 
seis de estos diarios.

El espía Blunt lega un millón 
de dólares a instituciones 

artísticas
Londres.— Anthony Blunt, el 

asesor de arte de la reina que 
fue espía pro-soviético, dejó 
más de un millón de dólares a 
dos instituciones artísticas al 
morir en marzo del año pasado, 
según se supo ayer.

El dinero irá a parar al «Ins
tituto de Arte Courtauld» y al 
«Fondo Nacional de Colecciones 
de Arte». Cantidades menores 
están destinadas a sus familia
res y a un amigo que vivía con él 
en Londres.

El Instituto de Arte Courtauld 
del que Blunt era director, es un 
departamento de la Universidad 
de Londres y recibirá los dere
chos de publicación de sus escri
tos y de todos sus trabajos como 
historiador de arte.

Sus trabajos sobre arquitec
tura serán a partir de ahora pro

piedad del Fondo Nacional de 
Colecciones de Arte.

La publicidad de su testamen
to se retrasó ya que los aboga
dos de Blunt negociaban con 
Hacienda la cantidad de im
puestos a pagar por la transfe
rencia de bienes.

Blunt, que al morir tenia 75 
años, fue reclutado como espía 
soviético cuando estaba en la 
Universidad de Cambridge en 
los años treinta.

Después fue asesor de arte de 
la reina Isabel II y finalmente, 
en noviembre de 1979, se des
cubrió su condición de espia 
cuando la primera ministra, 
Margaret Thatcher, confirmó 
en el Parlamento su nombre tras 
unos d.atos que aparecieron en 
un libro.

•8
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El Interés más bajo del mercado: 10% anual. Pero sólo hasta el 
29 de Febrero. ,

Esta es una oferta excepcional de la Red 
PEUGEOT TALBOT a través de su Financiera 
COFIC. que le ofrece la oportunidad de estrenar 
un TALBOT SAMBA o TALBOT 
HORIZON GASOLINA (*) 
ahorrando hasta 177.000 Ptas.

Es el momento de com
prar un coche a plazos, con tan 
mínimo Interés.

i
esta excepcional oportunidad

Pero si Vd. prefiere pagar
lo al contado, le aseguramos tam
bién sustanciosas ventajas.

Infórmese, ya. en cual
quier Concesionario de la Red 
PEUGEOT TALBOT de toda España. Con
queremos hacerle más fácil el rodaje del nuevo año porque...

VD. SE MERECE UN 10
(*) Coches disponibles en el stock del Concesionario. , , ______________ _” ss
Red de concesionarios PEUGEOT TALBOT I

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS Noticias de Televisión
ALQUILERES

SE ALQUILA piso. 4 dormito
rio, salón comedor, 2 baños, ca
lefacción y ascensor. Cristo del 
Mercado, n.° 5, primero C.

ALQUILO vivienda, sin comu
nidad, económica. Teléf. 424060.

SE ALQUILA' piso. Teléfono 
424237. Segovia.

¿DISPONE de coche y horas li
bres? Gane dinero vendiendo por 
su cuenta bolsas plástico con asa, 
bolsas plástico basura, gran con
sumo comercios alimentación, car
nicerías, fruterías, pescados, dro
guerías, etc. Escribir: Referencia 
Fábrica Bolsas. Apartado 313 de 
Gijón.

NECESITAMOS persona para 
acompañar matrimonio mayor 
durante noche. Teléfono 429318.

TRASPASOS

COMPRAS

COMPRO finca pegada carretera 
entre San Rafael-desviación Espi
nar (dirección Segovia). 433650

LOCAL calle Los Coches. Telé
fono 425859 (de 2 a 3).

OCASION. Traspaso finca con 
naves, casa y demas servicios; ren
ta baja. Teléfono 430296.

OFICINA Muerte y Vida, 10. 
Venta o alouiler. Dos despachos 
estrenar. Teléfono 430512.

PISOS 1, 2, 3, 4 dormitorios, 
céntricos. Facilidades. GHERSA. 
Plaza Dr. Laguna, 4. 434725.

AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

VENDO o alquilo pisos. Telé
fono 425214.

VENDO acción Casino. Teléfono 
428211. *

VENDO piso. Tres dormitorios, 
comedor, baño, cocina, despensa, 
calefacción, patio grande, sin co
munidad. Mariano Contreras, Re
sidencia Pensionistas Carretera 
Valladolid.

LOS ANTICONCEPTIVOS EN «CONSUMO»

Este espacio, dirigido por Rafael Romero, en su emisión del 
lunes 23, estará dedicado al tema de los anticonceptivos. El 
régimen demográfico moderno se caracteriza por un crecimiento 
equilibrado de la población. La planificación familiar es hoy en día 
algo muy importante al respecto y los anticonceptivos uno de los 
medios. «Consumo» examina varios de ellos, su precio, eficacia, 
riesgos sanitarios, etcétera.

ENSEÑANZA SE traspasa pub, por no poder 
atender, excelentes condiciones. 
Teléfono 426591.

DOY clases particulares de EGB 
y BUP. Telefono 429278.

GANADOS

TRASPASO tienda en La Gran
ja, sitio céntrico. Teléf. 470758.

SE TRASPASA Bar Cadenas, 
buen precio. Teléfono 424716.

PASTORES eléctricos Gallagher. 
Distribuidor para Segovia: Cuchi
llería Seoane. Servicio Técnico. 
Teléfono 433131.

VENDO aflojas éralas y vacas de 
campo moruchas, seleccionadas 
en finca provincia Segovia. Sr. 
Sanz. (91) 4353166.

VARIOS

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha- . 
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. "Seléfono 435461.

AUTOCARES, , bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar, Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

BUSCAMOS familias para acoger 
estudiantes franceses 14-16 años. 
Abril, mayo, junio, períodos 9 
días. Abonaremos 1.050 pesetas- 
día. Informamos: 429899-424908.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23. '

VEHICULOS

TRABAJO

URGENTE. Se necesita mucha-, 
cha fija sabiendo cocina, sueldo 
a convenir. Teléfono 420334.

NECESITO señora responsable. 
Servicio doméstico todo el día, 
externa. Teléfono 437749.

SE NECESITA pinche cocina y 
limpieza. Hotel Victoria. (Reí. 
INÉM 4138).

SE NECESITA asistenta hasta 7 
tarde. Fernández Ladreda, n." 
30, 4.° E. Teléfono 436641.

SE PRECISA chica interna con 
experiencia. Teléfono 424649 (des
de 3,30).
NECESITAMOS persona para 
acompañar matrimonio mayor 
durante noche. Teléfono 429319.

SE NECESITA empleada hogar 
sabiendo obligación, mayor 30 
años. Teléfono 433491 (de 3 a 
5,30).

DECORADOR-A porcelana, con 
experiencia, necesito. Teléfono 
429705 (noches).

VENDO Seat 600-D. Teléfono 
429032.

RENAULT-5 GTL, doy facili
dades. Teléfono 429501 (de 3 
a 4,30).

(X) Segauto
VEHICULOS usados revisados 
procedentes de cambios:

MB-130 SG 89.. C.
N-1300 isotermo poliester.
RENAULT 4-F6. SG 74.. C.
MB-300 D.
Y muchos más.

SEGAUTO. Concesionario Mer
cedes-Benz. Segovia. Teléfonos: 
427611 - 427745.

MAQUINAS coser industriales, 
overlocks y especiales para toda 
clase de confecciones, recambios 
y agujas. Alvarez Valls, Gúzmán 
el Bueno, 11. Teléfono 2440181. 
Madrid.

SE VENDEN plazas de garaje 
en José Zorrilla, 50. Facilidades 
de pago. Teléfono 430512, hora
rio oficina.

SE VENDEN estanterías metáli
cas para exposición y almacén. 
Teléfonos 426899-429046.

VENDO piso La Granja, buen 
precio. Interesantes condiciones. 
Teléfonos 431733 - 431949.

VENDO plantas de chopo cana
diense, dos años, buena calidad. 
Martín Muñoz de las Posadas, 
«El Soto». Teléfono 560030.

VENDO finca 5.000 m2, término 
l.a letrilla. Precio interesante.
Teléfono 432825 (de 10-12 ma
ñanas). .

VENDO piso. Tres dormitorios. 
Obispo Quesada, 16. Teléfono 
420207.

ROSALES vara, trepadores pie 
bajo, semillas de flores y hortí
colas. Floristería El Jardín.

PISO céntrico, interior, calefac
ción individual, gran ocasión. 
Teléfono 422835.

VENDO piso en Madrid, zona 
Carabanchel. Información: Telé
fono 427585.

SE VENDE garaje con capacidad 
para tres coches. La Albuera. 
Teléfono 423063.

CORTE EN EL SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Para efectuar trabajos en sus instalaciones de alta tensión 

UNION ELECTRICA PENOSA, S. A., cortará el suministro de ener
gía eléctrica mañana domingo, día 22, de las 9 a las 13 horas, 
afectando a los pueblos de Cantalejo, Fuenterrebollo, Puebla de 
Pedraza, Rebollo, Pajares de Pedraza, Arevalillo de Cega, El Guiiar, 
Valdevacas, El Cubillo, Arahuetes, Requijada, La Vetilla, Pedraza, 
Rades de Pedraza, Valdesimonte, Rebollar, Aldearraso, San Pedro 
de Gaillos, Sanchopedro, Valleruela de Pedraza, Orejanilla, La Ma- 
tilla, Valleruela de Sepúlveda, Valdesaz, Castilnovo, Aldealcorbo, 
Consuegra y Villar de Sobrepeña.

Segovia, 20 de enero de 1984.

BOLETIN OFICIAL CASTILLA Y LEON

VENTAS
VENDO local junto a oficina 
Muface. Carretera Madrona, 9. 
Teléfono 430147.

VENDO piso en Madrid, zona fi
nal Paseo Delicias. Facilidades. 
Teléfono 520109. Cantalejo.

Jesús del Ser y Cía, S. A.’

MADERAS PARA 
CARPINTERIA 

Y EBANISTERIA
Nacionales y extranjeras

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 429040 (Segovia)
Madrid: Teléf. 2537752 ,

Nombre ............................................... .....................................
Dirección .................................................. Teléf....................
Localidad .............................. Provincia ........... ...................

Deseo suscribirme Renovar suscripción
AL BOLETIN DE CASTILLA Y LEON

Un año (2.000 ptas.) Seis meses (1.000 ptas.)
Forma de pago: EFECTIVO 

TALON NOMINATIVO
GIRO POSTAL

Firma o sello ...........................................................................

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Ctra. de Rueda, Km.3’5 

VALLADOLID
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El mercado interior del trigo quedará 
liberalizado a partir del 1 de junio

El mercado interior del trigo 
quedará liberalizado, a partir 
del 1 de junio de este año, según 
se desprende del proyecto de ley 
por la que se regula el comercio 
triguero, que será estudiada en 
un próximo Consejo de Minis
tros para su posterior envio al 
Congreso de los Diputados. En 
el citado texto — informa ABC— 
se indica que «la producción y el 
comercio interior del trigo y sus 
derivados se regirán por los

en vigor este legislación, a ven
der el grano al SENPA.

El nuevo proyecto de ley cons
ta de un artículo único, tres dis
posiciones finales, una disposi
ción transitoria, una disposición 
adicional y otra derogatoria. Las 
normas de regulación de la 
campaña triguera se establece
rán de acuerdo con lo previsto 
en la ley de creación del Fondo 
de Ordenación y Regulación de 
Producciones y Precios Agrarios

que hace actualmente con la ce
bada, comprando el cereal cuan
do los precios de mercado des
ciendan por debajo del de inter
vención inferior.

La liberalización del mercado 
triguero es una de las condicio
nes más importantes impuestas 
por la legislación de la Comuni
dad Económica Europea para 
nuestra adhesión a la misma.

La CEOE recomienda 
subidas salariales 
en la banda del 5,5 al 7,5

Madrid.—La Confederación Española de Organizaciones 
Empresariales (CEOE) ha recomendado a sus secretarios 
generales que las subidas salariales para 1984 se ajusten en la 
tabla 5,5 al 7,5 por ciento.

La CEOE convocó ayer a su^ secretarios generales y 
asesores laborales para infernarles de las perspectivas de la 
negociación colectiva para 1984 y les ha entregado una circu
lar con instrucciones y recomendaciones para dicha negocia
ción.

El informe explica las razones por las que no ha habido 
acuerdo con las centrales sindicales y critica la política 
presupuestaria y monetaria del Gobierno.

En el mismo documento la CEOE afirma que, al no haber 
acuerdo interconfederal, seria absurdo y perjudicial para los 
intereses globales del empresariado reducir la negociación a 
un mero incremento salarial y no exigir contrapartida alguna. 
Efe

principios de libertad de produc
ción, circulación y de precios, en 
el marco de la economía de mer
cado».

El régimen establecido ac
tualmente para el comercio del 
trigo se basa en el monopolio de 
compra, por parte del Servicio 
Nacional de Productos Agrarios 
(SENPA), de tal forma que los 
agricultores están obligados 
desde 1937, año en el que entró

(FORPPA).
En la disposición final segun

da se indica que «el Gobierno 
adoptará las medidas financie
ras y presupuestarias precisas 
para garantizar el cumplimiento 
de las funciones del Servicio Na
cional de Productos Agrarios 
(SENPA) en las nuevas condi
ciones de regulación del merca
do del trigo». De acuerdo con 
este texto, el SENPA actuará 
con el trigo de la misma manera

En su reunión con Ceaucescu

Fraga subrayó la postura occidental 
en materia de seguridad y desarme

Viena.— El presidente de 
Alianza Popular, Manuel Fra
ga, subrayó la postura occiden
tal en materia de seguridad y 
desarme en la entrevista con el 
máximo dirigente rumano, Ni-

colae Ceaucescu.
En tal sentido informó en Vie

na el responsable de Relaciones 
Exteriores de Alianza Popular, 
Guillermo Kirpatrick, que acom
paña a Fraga én su visita a Ru-

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA POLICIA NACIONAL CAMBIARA en los próximos meses la boi
na que utiliza en su uniforme por una gorra similar a la que lleva 
la Policía Municipal de Madrid, a partir del próximo verano.

EL GOBIERNO ESPAÑOL DECIDIO suspender las importaciones de 
leche, dijo en Oviedo el subsecretario del Ministerio de Agricul
tura y Pesca, Francisco Peña.

LOS CONCEJALES DEL GRUPO POPULAR del Ayuntamiento de 
Sagunto presentaron su dimisión en bloque por «coherencia con 
un acuerdo del pleno de la corporación en el que se solicitó evi
tar el desmantelamiento de la cabecera de Altos Hornos».

EL II CONGRESO del «Partido Demócrata Liberal» (PDL) aprobó 
ayer su integración, con condiciones, en el futuro partido re
formista, cuya constitución definitiva se hará, probablemente, 
en otoño, dentro de la «Operación Roca».

man ia.
A propósito del comunicado 

oficioso de la entrevista Fraga- 
Ceaucescu, divulgado por la 
agencia oficial rumana «Agera- 
press», el portavoz indicó que el 
líder de la oposición española 
«expondrá sus puntos de vista» 
a su vuelta a Madrid.

En la entrevista, de más de 
una hora, Ceaucescu habló del 
peligro de los nuevos misiles nu
cleares en Europa, recordó con 
agrado su visita oficial a España 
y se mostró favorable al incre
mento de las relaciones hispano- 
rumanas, añadió el portavoz de 
Fraga.— Efe

ROMA. —La actriz Sofía Loren y el actor Roger Moore, en el trans
curso de un pase de modelos de Valentino para la próxima tempora
da primavera-verano, celebrado en esta capital.—(Telefoto Efe-Upl)

González 
se reunió 
con Kissinger

Madrid.— El presidente del 
Gobierno mantuvo ayer una en
trevista con Henry Kissinger en 
la que conversaron sobre la si
tuación internacional y coinci
dieron en muchas de las cuestio
nes tratadas, según afirmacio
nes del mismo Kissinger.— Efe

LOS RECURSOS AJENOS de las Cajas de Ahorros Confederadas 
crecieron en el último mes de 1983 en 208.854 por ciento, según 
datos de la Confederación de Cajas.

EXTRANJERO JABADO áa&aM *
EL MATRIMONIO REAGAN ha resultado ser un entusiasta de las 

fiestas sociales y, en los tres años que lleva en la Casa Blanca, 
ha reunido a muchos más invitados que cualquier presidente 
anterior.

A LOS OCHENTA AÑOS DE EDAD, ha fallecido anoche en Acapul- 
co (Méjico), Johnny Weissmuller, personaje de la historia del 
cine por su inigualable interpretación en el papel de «Tarzán 
de los Monos». La causa de la muerte ha sido una insuficiencia 
cardiaca.

Mejoran los índices 
de seguridad en el ferrocarril

Madrid. —Durante 1^83 mejoró el indice de seguridad en el 
ferrocarril con relación a años anteriores, según datos facili
tados por Renfe.

Durante el pasado año, el índice de accidentabilidad 
(número de accidentes/millones de pasajeros) fue del 0,95, 
sensiblemente Inferior al 1,14 registrados en 1982.

Los mismos datos destacan que durante el año pasado no 
hubo ninguna víctima mortal entre los viajeros a consecuen
cia de accidente ferroviario en las lineas de Renfe. —Efe

L
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